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PC M

El Alcalde no cumple
con su obligación

de defensa de interés
público

ientras la oposición de la derecha
popular y de izquierda unida no pa-
ran de hipercriticar, descalificar y
distraer, sin aportar alternativas. El
Equipo de Gobierno Socialista, con
Román Rivero, al frente acaban de
conseguir que en los Presupues-
tos de Castilla-La Mancha de 2011,
figuren inversiones para nuestro
pueblo por valor de cerca de 70 mi-
llones de euros, es decir,  unos
11.500 millones de las anteriores

ptas.
Para conseguir estas inversiones, ha habido que tra-

bajar intensamente a lo largo de esta legislatura con el
Gobierno de la Junta, con el Gobierno de José María
Barreda. Y a pesar de la crisis y del recorte del gasto, se
ha conseguido. Estas inversiones, que se aplicarán en
unos tres años, asegurarán el desarrollo y el FUTURO
de Miguelturra de forma incuestionable.

Sin duda, es la mayor inversión de la historia que, en
tan poco tiempo, contemplan unos presupuestos de
otras administraciones para Miguelturra; con la consi-
guiente dinamización de la construcción, el empleo y
la economía local: es la mayor inversión que se habrá
hecho nunca para el desarrollo de suelo, tanto residen-
cial como industrial, en sólo dos sectores, con más de
44 millones de euros.

Es la mayor inversión educativa de la historia que, en
una sola tacada, contempla construir instalaciones para
los niveles de infantil, primaria y secundaria, por valor de
más de 16 millones de euros. Y es la mayor inversión en
infraestructuras viarias que se haya acometido
específicamente para nuestro pueblo, pues, además de
los 8 millones de euros del desdoblamiento de la travesía
a Ciudad Real, habría que sumar la importante inversión
de otros 6 millones de euros para la variante de conexión
de las autovías, en total unos 14 millones de euros.

LAS MENTIRAS DEL PP EN PAPEL CUCHÉ
Ya saben que el papel cuché es suave, brillante y

caro. Sin embargo, de nuevo, el contenido que el PP
vertía en su último boletín, contrariamente a su papel
cuché, era burdo, demagógico y barato. Y lo que es peor,
lleno de mentiras.

-Porque mentira es hablar de desastre ecológico en
la Sierra con la variante que une las autovías, cuando la
misma, que es fundamental para el futuro de Miguelturra
y un gran logro, sólo ha provocado la pérdida de unos
árboles jóvenes en el carreterín de acceso. Además ya
se han plantado árboles nuevos y se van a plantar mu-
chos más.

-Porque mentira es decir que las expropiaciones de
la variante han sido indiscriminadas y a cambio de una
miseria, cuando las han marcado los técnicos donde
corresponde y bajo el amparo estricto de la ley. Y por
supuesto, el trazado de la variante ya se modificó a ins-
tancias del Ayuntamiento para que no atravesara la Sie-
rra.

-Porque mentira es decir que el Alcalde y sus conce-
jales tienen estrés, cuando son ellos, metidos a psicó-
logos de pacotilla, los que a todas luces tienen un au-
téntico trauma de psiquiatra, por estar 31 años en la
oposición y por eso dicen disparates.

-Porque mentira es decir que el PSOE organiza las
Ferias sin contar con la oposición, cuando ya en prima-
vera se les avanzó el programa y se les dijo que hicieran
propuestas.

-Porque mentira es hablar de manipulación mediática
del PSOE al no publicar fotos de los afectados de la Coo-
perativa manifestándose en la inauguración de la Autovía;
cuando en la página 4 del BIM de Octubre la tienen.

-Porque mentira es decir que el Pradillo es intransi-
table en silla de ruedas, cuando está vinculado
peatonalmente con el Parque y las Plazas, por donde
podrían circular varias sillas a la vez; o que el ascensor
de la Casa de Cultura no funciona, cuando funciona per-
fectamente.

-Y porque mentira es hablar de pasividad muni-
cipal ¡qué desfachatez! cuando este Gobierno con su
Alcalde a la cabeza, habrá conseguido que esta sea la
legislatura más fructífera en inversiones de toda la his-
toria, con cerca de 100 millones de euros, es decir
más de 16.000 millones de pesetas.

CrÍticas del pasado
frente a inversiones

para el futuro
De cómo la oposición sólo critica, mientras el
Equipo de Gobierno y su Alcalde consiguen

cerca de 70 millones de euros en inversiones.

ensábamos que a estas altu-
ras la sinvergonzonería política
del PSOE no nos podría coger por
sorpresa, pero una vez más se
han superado. El lugar elegido
para hacer su despliegue de do-
ble moral fue la reunión manteni-
da el pasado 25 de octubre con
los afectados de la Cooperativa
Tierra de Calatrava.

La plataforma se reunió con
los partidos de la Corporación para pedirnos apoyo de
cara a exigir ante los responsables del fraude que se
dé solución a un problema que lleva demorándose de-
masiado tiempo. La cuestión es que parece que no
todos tenemos claro quiénes son los responsables.

El Partido Popular, como viene haciendo desde que
se destapó el escándalo, les dio a los afectados su
apoyo incondicional, pero el PSOE sí impuso sus con-
diciones que pasan, como era de esperar, por no mani-
festarse ante la Junta de Comunidades, algo que ellos
mismos habrían propuesto si el PP gobernara la Junta.
Según se desprende de su actitud, el único responsa-
ble del fraude de la cooperativa es el banco Santander.

Usando el mismo «humor» del que hace gala el
ministro de Fomento, Pepiño Blanco, no podemos más
que decir que al PSOE sí que se le ve «el plumero».
Hace más de un año, cuando nos manifestamos todos
juntos para intentar presionar y que se solucionara este
problema, el PSOE de Miguelturra, aunque rojo de ver-
güenza, sí se atrevió a protestar ante la Junta de Comu-
nidades para defender a los afectados de la Coopera-
tiva. ¿Qué ha cambiado para que ahora no quieran pe-
dir explicaciones a uno de los responsables? Pues que
faltan unos pocos meses para que se celebren las elec-
ciones Municipales y Autonómicas y no les viene bien
protestar contra los que son de tu mismo partido, y
menos ahora, en la que ese partido está en un «sálve-
se quien pueda» ante la inminente «catástrofe electo-
ral».

Con esto se pone de manifiesto que no les impor-
tan ni Miguelturra ni los miguelturreños, que se las
trae al pairo que miles de familias hayan perdido sus
ahorros y que el propio Ayuntamiento no tenga acceso
a 2 millones de dinero público. A ellos lo que le importa
es llevarse bien con su propio partido, que la Junta se
vaya de rositas y que los «amiguitos» del señor alcalde
puedan comerse los polvorones tranquilos.

Queremos que se haga justicia, que los responsa-
bles paguen y que los afectados recuperen su dinero
cuanto antes. Seguramente ellos no tardarán en acu-
sarnos de querer sacar rédito político de todo este asun-
to, pero queremos que quede claro que, si fuera así, no
hubiéramos apoyado a la plataforma de afectados
aunque sólo vayan a protestar ante el banco
Santander.

Pues bien, el Partido Popular considera inacepta-
ble esta postura del PSOE de Miguelturra, dado que la
Junta es un cómplice necesario de esta estafa. El or-
ganismo autonómico ha hecho dejación de las funcio-
nes de vigilancia y control que le correspondían. Ade-
más, no queremos que se olvide que el propio equipo
de Gobierno socialista de Miguelturra también tiene su
responsabilidad en el asunto porque, no sólo invirtió 2
millones de euros en la Cooperativa sin dar explicacio-
nes a nadie, sino que después mintió a la Corporación,
a los afectados y a todos el pueblo de Miguelturra sobre
lo que estaba ocurriendo.

Y seguimos con un ejemplo más de la doble moral
de los socialistas.

Ahora todo el PSOE se echa las manos a la cabeza
por un desafortunado comentario del alcalde de Valla-
dolid sobre Leire Pajín. Pero si el comentario hubiera
venido del PSOE hacia alguien del PP, esto no hubiera
tenido repercusión alguna. Sólo tenemos que recordar
los casos de Guerra con Soledad Becerril («Carlos II
vestido de Mariquita Pérez») o de Bono con Esperanza
Aguirre («Esperanza es de las que besan de día y muer-
den de noche»). A nivel local ocurre algo parecido. No
podemos sino seguir lamentándonos y sonrojándonos
ante las palabras del boletín que el PSOE de Miguelturra
publicó allá por primavera en el que calificaban a María
Dolores de Cospedal como «la bien pagá», algo re-
pugnante y cobarde, ya que ningún dirigente del PSOE
ha dicho quién es el autor del comentario ni han pedido
disculpas al respecto.

La desvergüenza
política del PSOE

on fecha 29/07/02, el Ayunta-
miento vendió a la Cooperativa
Tierra de Calatrava la finca rústi-
ca denominada «Huerta del Re-
creo». Dicho acuerdo fue aproba-
do en sesión plenaria del 21/02/
02 por el PSOE y PP sin enmien-
da alguna; y en Escritura Pública
se pactó entre ambas partes que
la Cooperativa quedaba obliga-

da a dar traslado a la totalidad de sus instalaciones
sitas en C/ Real, 70 de Miguelturra a la finca adquirida
en un plazo máximo de tres años desde dicha fecha.
El acuerdo reflejado en Escritura quedo inscrito como
Condición Resolutoria, que motivó la 1ª inscripción de
la finca 16502 del Registro de la Propiedad nº 2 de
C.Real.

Después de esta inscripción existen la 2ª, 3ª, 4ª, 5ª,
y 6ª inscripciones que corresponden a las garantías
hipotecarias a favor del Banco Santander, que gravan
entre otras la referida finca.

Es evidente que la Cooperativa incumplió lo pacta-
do, ya que incluso al día de hoy existen algunas de sus
instalaciones en C/ Real, 70. La pasividad de las auto-
ridades locales al no hacer uso de sus atribuciones
ejecutando por incumplimiento dicha condición
resolutoria, demuestra como no defienden los intere-
ses públicos como sería  su obligación.

Izquierda Unida formuló en sesión plenaria del 24/
06/10 la siguiente pregunta: «ante el incumplimiento
de la Cooperativa Tierra de Calatrava de lo estipulado
en la escritura de compra-venta de la finca registral
nº 16502, en defensa de los intereses del Consistorio
¿porqué no se ha ejecutado aún la Condición
Resolutoria pactada?.»

No obtuvimos respuesta, insistimos una y otra vez
y por fin el 02/09/10 en sesión plenaria se nos contes-
to, «que de haberla ejecutado habría llevado a la ruina
al colectivo de agricultores y ganaderos». Discrepa-
mos totalmente de esta afirmación pues al no haberla
ejecutado, es precisamente lo que ha llevado a la rui-
na a este colectivo en beneficio del Banco Santander.

Nuestra opinión es que debe ejecutarse la Condi-
ción Resolutoria, primero por la defensa del interés
público, segundo porque las garantías tomadas por el
Banco Santander están por detrás de la 1ª inscripción
que motivó la Condición Resolutoria y que prevalece
frente a todos los que traigan causa después, y por tal
motivo presentaremos una moción en la próxima se-
sión plenaria de la cual les daremos cumplida cuenta
en el siguiente BIM.

MIGUELTURRA TODA UNA REFERENCIA.
En el anterior BIM desde el PSOE en plena campa-

ña preelectoral se afirma que nuestro pueblo es toda
una referencia en la provincia y en la región, nuestro
Grupo Municipal está de acuerdo en ello, pues somos
una referencia por las negligencias cometidas en la
gestión de las Arcas Municipales, con una «inversión»
de dudoso cobro en la Cooperativa Agrícola Tierra de
Calatrava.

Somos una referencia en el nefasto planeamiento
y gestión urbanística, del control y vigilancia que esta
gestión requiere y tiene encomendada por Ley. La
pasividad, permisividad y complicidad de las autori-
dades locales permitieron a la Cooperativa realizar
sus instalaciones en un terreno rústico sin desarro-
llar y sin contar con ningún tipo de licencias. Por otro
lado los constructores y promotores de viviendas en
la Avda.1º de Mayo se han marchado sin construir la
plaza pública a la que estaban obligados por contrato
¿Se libraron las licencias de obras sin aportar la co-
rrespondiente fianza? o en caso contrario, ¿Por qué
no se ha ejecutado la fianza?

Somos toda una referencia en la gestión del medio
ambiente, (al Ayuntamiento se le conoce bien en el Mi-
nisterio de Medio Ambiente por esta gestión), hemos
sido sancionados por verter escombros en el río, he-
mos sido sancionados en dos ocasiones más, por ver-
ter aguas residuales sin depurar en el río sin la debida
autorización, y  además obligados a restituir los terre-
nos a su estado original. Se han talado arboles inva-
diendo la propiedad privada de un vecino por lo que
también hemos sido sancionados y obligados a indem-
nizar. ¿Que más decir?» Toda una referencia de saber
gestionar».
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Casi 69 millones de euros (11.500 millones
de pts.) se invertirán en Miguelturra

33InfraestructurasInfraestructurasInfraestructurasInfraestructurasInfraestructuras

Según el Alcalde, «fruto de la gestión del Ayuntamiento ante la Junta, en unos tres años se invertirán más de 11.000 millones de las antiguas
pesetas, en nuestro pueblo»

«Estas
infraestructuras
educativas, urbaniza-
doras y viarias incidi-
rán muy positiva-
mente en la construc-
ción, el empleo y el
futuro social»

Según el primer edil «es-
tas inversiones plurianuales
van a tener incidencia trascen-
dental en el futuro inmediato
del pueblo de Miguelturra».

Así, en estos presupuestos
se contemplan proyectos en
los que el Ayuntamiento ha ve-
nido trabajando durante años,
y según indica el Regidor «gra-
cias a que ahora tienen su
plasmación económica, se va
a conseguir que se hagan rea-
lidad, pues estamos hablando
de cantidades que nunca an-
tes se habían hecho coincidir
en el mismo periodo de tiem-
po en Miguelturra».

Suelo industrial
Este dinero presupuestario

tiene distribuidas diferentes
partidas, en primer lugar ha-
blamos de la inversión en el
desarrollo del suelo industrial
donde se van a invertir, tal y
como explica Román Rivero 24
millones de euros en el Polí-
gono Estación Zodejo para su
urbanización, el situado tras el
ferrocarril..

Hay que recordar que este
polígono está situado en la
zona de expansión de la locali-
dad donde se está llevando a
cabo la carretera o variantes
que comunica las dos
autovías, la del IV Centenario y
la A-43. «Carretera, según el
alcalde, que dará salida a esa
gran extensión de 600.000
metros cuadrados industriales
de nuestra planificación urba-
nística y económica, y que va a
ser una realidad en un par de
años para atraer inversiones a
Miguelturra, facilitar a los em-
prendedores de la localidad un
suelo, además de un desarro-
llo y un incentivo al sector de la
construcción que tan necesita-
do está de estas
infraestructuras». «Por tanto,
continua Rivero, traerá pues-
tos de trabajo no sólo en su
construcción sino sucesiva-
mente en lo que va a suponer
la actividad diaria industrial».

Este es un proyecto que se
redactará en el año 2011, que
además, se aprobará y licitará
ese mismo año con cerca de 1
millón de euros, que se tiene
previsto iniciar en el año 2012

con una inversión en la cons-
trucción de más de 16 millo-
nes de euros y, seguidamente,
otros 7 millones para conse-
guir terminarlo.

La idea de esta construcción
es un parque industrial con
grandes avenidas, separación
de aguas pluviales y residuales,
un tanque de tormentas para
evitar inundaciones y plazas de
aparcamiento, o sea «un polí-
gono que sea un ejemplo a se-
guir, con cualidades que pocos
parques empresariales pueden
tener, ya que Estación Zodejo
tiene una situación de comuni-
cación por carreta inmejorable
y que permitirá la circulación de
vehículos pesados sin ningún
problema».

Suelo residencial
Otro de los sectores bene-

ficiados en estos presupues-
tos es el de
suelo resi-
dencial, con
p a r t i d a s
destinadas a
p r o y e c t o s
que se en-
cuentran en
estados más
avanzados.
En este caso
h a b l a m o s ,
continua ex-
plicando el
alcalde, del
desarrollo de
más de
300.000 mil
metros cua-
drados de
sector resi-
dencial que
se encuen-

tran ubicados entre el Sector
A-01, junto al camino de
Alarcos y el Estadio deportivo
Municipal de la localidad.

En esta zona hay un proyec-
to de urbanización que ya se
ha sacado a licitación y donde
han concursado 45 empresas,
que están esperando la reso-
lución porque está a punto de
adjudicarse. Así, este proyecto
ya iniciado en 2010 con unos 3
millones de euros seguirá con
su urbanización que se llevará
a cabo en el 2011, año para el
que hay previsto en los presu-
puestos más de 14 millones
de euros y que se culminará
con la aportación en el 2012
de otros 3 millones de euros
más; lo que supone un total de
20 millones de euros. En él se
contempla la construcción de
más de 1500 viviendas, la mi-
tad, unas 750, serán de pro-
tección oficial «dando cobertu-

PRESUPUESTOS DE CASTILLA LA MANCHA PARA 2011 Y SIGUIENTES

Los Presupuestos de la Junta de Comunidades para 2011 contemplan seis
inversiones trascendentales para Miguelturra:

Infraestructuras Educativas            Anualidades                    Ppto. Total

- 2ª Escuela Infantil                            2010/2011                          1.135.950
- 5º Colegio Público de Primaria          2010/2011/2012                5.365.740
- 2ª Instituto de Secundaria               2010/2011/2012/2013        9.657.970

Urbanización de Sectores

- Suelo Residencial (Cn. Alarcos)       2010/2011/2012               20.258.240
- Suelo Industrial (Est-Zodejo)           2011/2012/2013               24.422.460

Infraestructura Viaria

- Desdoblamiento carretera                2011/2012/2013                8.000.000

TOTAL PRESUPUESTADO HASTA 2013                              68.840.360 •

ra de una vivienda digna, a un
precio ajustado a la parte de la
población más necesitada,
que llevará a cabo la empresa
regional de suelo, que no tra-
baja con ningún ánimo de lu-
cro» declara Román Rivero.

Educación
Este mismo sector se va a

dotar de otros servicios muy
importantes como la construc-
ción del segundo Instituto de
Miguelturra, del que se está
redactando el proyecto y que
durante el 2011 y hasta el 2013
tendría que estar acabado. La
dotación económica para este
importante proyecto, tal y como
recogen los presupuestos re-
gionales, es de unos 10 millo-
nes de euros.

Pero además, en este mis-
mo sector y al mismo tiempo,
se está redactando el proyecto

del quinto colegio público que
necesita Miguelturra con una
dotación económica de aproxi-
madamente 5,5 millones de
euros, que se construirá duran-
te el 2011 y cuya puesta en fun-
cionamiento sería para el cur-
so 2012/2013 como muy tar-
de.

También en el sector de la
educación, aunque en esta
ocasión en las inmediaciones
de la Av. 1º de Mayo, Miguelturra
contará en breve con la segun-
da Escuela Infantil municipal y
que, tal y como explica el alcal-
de, convertirá a la localidad en
el municipio de la provincia de
Ciudad Real que más plazas
públicas ofrece en el sector
educativo de los cero a tres
años. Proyecto que, tal y como
explica Rivero también tiene in-
cluida una dotación económi-
ca en los presupuestos. «Que-
da claro que los presupuestos
ayudarán a que en dos años
se cubran todas las necesida-
des educativas de nuestra po-
blación».

Carretera
Pero tampoco podemos ol-

vidar el otro gran proyecto con-
templado en los presupuestos
y que es de vital importancia
para el municipio, y es el des-
doblamiento de la carretera
que comunica Ciudad Real y
Miguelturra, «un proyecto que
ya está totalmente redactado y
que saldrá a licitación el próxi-
mo año, para construir dos ca-
rriles a cada lado desde la ro-
tonda sobre la Autovía A-43 y
que continuará hasta conectar
con la autovía del IV Centenario
por la antigua carretera del Po-
zuelo». «Una travesía de cuatro
carriles que garantizará la faci-
lidad de traslado y la fluidez del
tráfico de la localidad, otra gran
necesidad que ha sido com-
prendida por el Gobierno Re-
gional que siempre se ha mos-
trado sensible a este proyecto
tan necesario».

Para finalizar, Román
Rivero analiza la situación y de-
clara que «en este sentido se
ve que el trabajo de años da
sus frutos y aún en tiempos de
crisis seguimos creciendo».
Estos sectores que vamos a
dinamizar, continua, ofrecerán
puestos de trabajo y garantiza-
rán los servicios necesarios en
una localidad que no deja de
crecer». «Estos proyectos no
son futuribles, son datos plas-
mados en los presupuestos
del Gobierno de Castilla La-
Mancha de José Mª Barreda. Y
es muy importante la consecu-
ción de estos objetivos para
Miguelturra, fruto de mucho tra-
bajo previo del Consistorio».
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Carta abierta al Ilmo.Sr  D. José Borrego López
Magistrado de la Sala de lo Contencioso Administrativo,
Tribunal Superior de Justicia de Castilla La Mancha

Me imagino que para Ud. esto que le voy a  contar es una nimiedad. Que, con los casos mucho más importantes que tiene
diariamente entre manos, este es anecdótico.

Pero el hecho cierto es que su sentencia, mas o menos justa (hay que entender la escasa y parcial referencia que tuvo en sus manos
para resolver) «por haber talado diez encinas en el margen derecho del camino que estaba limpiando y mejorando el Ayuntamien-
to», está ocasionando un deterioro de mi imagen pública, que se ha caracterizado, a lo largo de más de 30 años, por la protección  y
potenciación del medio ambiente en mi municipio.

 En concreto hemos reforestado a lo largo de estos años mas de 60.000 m2 y recuperado, precisamente, mas de cien encinas que
se tuvieron que arrancar para la construcción de una autovía en nuestro término municipal: Todas las hemos «salvado» y hasta la
fecha gozan de buena salud. Nuestros parques y jardines se caracterizan por la implantación de la flora autóctona (tenemos nuestro
propio Vivero Municipal).

Es cierto que en los trabajos de mejora de los caminos rurales se desbrozó y podaron algunas ramas y algún pie de una línea de
encinetes que delimitan una propiedad privada del camino público, porque invadían el espacio del camino publico y dificultaban el
tránsito de vehículos agrícolas. Pero nunca se han talado diez encinas del porte mencionado en el informe pericial, aportado por la
parte denunciante.

 Antes, al contrario, la línea de encinetes se mantiene y ha mejorado gracias a los trabajos de poda que se realizaron en su día,
como lo demuestran las ortofotos que se adjuntan, pudiendo visionar el antes (año 2002) y el después (año 2006), sin que se aprecien
la desaparición de ninguna de las encinas que figuran en la ortofoto de antes de los trabajos que realizó el Ayuntamiento en el año
2004, la única diferencia está en la mejora del pavimento del camino.

No pretendo, con este escrito que se modifique una sentencia, que acatamos aunque no compartimos, pero si, al menos, se
rectifiquen los juicios de valor que se vierten en la misma sobre la ética de mi actuación pública, tanto en los temas medioambientales
como en el resto de las áreas de competencia municipal. Todo ello con el único propósito de intentar enmendar la manipulación
demagógica que se está haciendo, utilizando sus palabras recogidas en la sentencia.

Atentamente,
Román Rivero Nieto. Alcalde de Miguelturra

Mª Ángeles Asensio
nueva Alcaldesa
pedánea de Peralvillo
Peralvillo ya cuenta con una nueva representante del
Ayuntamiento en la localidad. Se trata de Mª Ángeles
Asensio quien en una entrevista a Radio Miguelturra,
explicaba que afronta esta nueva responsabilidad con
mucha ilusión y añadía, «voy a hacer lo posible e
incluso algo más para que esto funcione y salga
bien».

A s e n s i o
es vecina de
P e r a l v i l l o ,
«nací en Ciu-
dad Real pero
me he criado
en Peralvillo y
viví allí hasta
que me casé
muy joven,
con 18 años».
P o s t e r i o r -
mente, vivió
en Ciudad
Real y
M igue l t u r r a
hasta que, por
motivos fami-
liares, se tras-
ladó a Almería. En oc- tubre del 2005 regresaba a Peralvillo

donde asegura que «es una maravilla
vivir, es un lugar tranquilo, sin preocu-
paciones y donde nos conocemos to-
dos». Desde entonces reside allí con
su familia.

En cuanto a su nombramiento,
Asensio explicaba que todo surgió en
abril «cuando algunas personas de allí
me lo sugirieron». La falta de trabajo, el
tener mucho tiempo libre y el ver que
efectivamente hacía falta una persona
en el pueblo representante del Ayunta-
miento de Miguelturra fueron sus princi-
pales motivaciones ya que aseguraba
«tenía ganas de hacer algo nuevo, rom-
per con la rutina de tantos años y por
supuesto, aportar al pueblo también».

De esta manera, comentaba «soy
alcaldesa pedánea oficialmente desde
el 31 de agosto. Tuve una reunión con
Román y los concejales y fue cuando
me lo notificaron». Posteriormente, se
hizo una reunión en Peralvillo para co-
municárselo a los vecinos a los que tam-
bién se les consultó. Asensio señalaba
que en esa misma reunión ya se plan-
tearon algunas sugerencias que se con-
cretarán en la próxima cita con la aso-
ciación de vecinos que será el 17 de
octubre.

Con respecto a los proyectos
Asensio aseguraba que todo lo previsto
para este año ya está realizado casi en
su totalidad. Lo primordial ahora comen-
taba, es resolver el tema de la
depuradora que incidía «se está demo-
rando demasiado y la verdad es que no
beneficia a nadie sobre todo a los veci-
nos que son los más perjudicados».

Además, indicaba que también se
abordarán otras cuestiones como la
colocación de alumbrado en el paseo
del río hacia el puente, que «estaba pre-
visto para la próxima primavera pero se
va a llevar a cabo este otoño». Otra cues-
tión importante es el cuidado y la lim-
pieza del entorno «que ahora mismo
está precioso y vamos a tratar que esté
un poquito más en condiciones y tratar
de mantenerlo lo más limpio posible».

Asensio aseguraba que intentará
cumplir con su responsabilidad lo me-
jor posible «siempre buscando el apo-
yo y la ayuda de todos»

Día del Pilar
Una año más y como viene siendo costumbre, la Corporación miguelturreña presidida

por su alcalde Román Rivero, acudió a la cita de la celebración de la Virgen del Pilar
invitados por la Guardia Civil de la localidad. Primero asistieron a un misa ante la replica
de la Virgen del Pilar, que posee la iglesia del pueblo, Nuestra señora de la Asunción.
Más tarde se dirigieron al Cuartel de la Benemérita para acompañarles en un vino.

En la fotografía también aparecen concejales Socialistas y del Partido Popular  y la
alcaldesa de Poblete.
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Miguelturra estuvo
presente en Capacitalia  10
Él área de Nuevas Tecnologías y la de Bienestar Social se trasladaron a un Stand con la
web municipal y el Punto de Acceso Adaptado para personas con discapacidad

* El Ayuntamiento de
Miguelturra participará
en Capacitalia 10, así lo
han presentado la
concejal de Bienestar
Social, Victoria Sobrino
y el Concejal de Nuevas
Tecnologías, Agapito
Arévalo, quienes han
explicado en que va a
consistir la presencia del
Consistorio
miguelturreño los días
20, 21 y 22 de octubre
en la Feria Nacional de
la Discapacidad.

Esta feria, organizada por
la Diputación Provincial de Ciu-
dad Real, tiene como objetivo
fundamental dar a conocer to-
dos los servicios posibles a
aquellas personas que tienen
necesidades especiales por
alguna discpacidad.

El Ayuntamiento de
Miguelturra estuvo con un
stand en el que se dieron a co-
nocer los servicios, que desde
diferentes áreas del Ayunta-
miento, trabajan para las per-
sonas con discapacidad como
son las Concejalías de Bien-
estar Social y de Nuevas Tec-
nologías a través de Punto de
Acceso para Personas con
Discapacidad (PAAD) por un
lado, y portal web municipal
www.miguelturra.es, por otro.

El compromiso del Consis-
torio por las personas con
discapacidad está manifiesta-
mente claro «porque siempre
hemos trabajado en el apoyo, en
el asesoramiento, en la informa-
ción y en la colaboración de las
personas con discapacidad  en
todos los ámbitos.

Victoria Sobrino explicó que
el El PAAD, es un servicio des-
tinado a personas con

discapacidad, donde ellos to-
man conciencia de las nuevas
tecnologías y su importancia,
aprenden a usar el ordenador
de manera autónoma, ya que
se puede atender cualquier
minusvalía, puesto que hay
material adaptado para todo
tipo de discapacidades. El
PAAD, es también, una terapia
alternativa y de apoyo a la
logopedia y al refuerzo esco-
lar, ya que, estimula
cognitivamente a estos usua-
rios, sean de la edad que sean
y se le ayuda con el apoyo del
ordenador, iniciando y mejo-
rando su lectoescritura, traba-
jamos la memoria, la

motricidad, lenguaje, com-
prensión.

Por su parte, Agapito
Arevalo aseguró que  participar
en el salón de la discapacidad
es una continuación de la
apuesta que tiene el Ayunta-
miento por ayudar al colectivo
de personas con
discapacidad, «de hecho se
puede ver que desde hace va-
rios años este apoyo se plas-
ma con su partida en los pre-
supuestos anuales del Con-
sistorio». «Por otra parte, con-
tinua el concejal, el Punto de
Acceso a Discapacitados con

su inversión, su mantenimien-
to y su personal al cargo sólo
lo tiene el Ayuntamiento de
Miguelturra, al menos en esta
región  e igualmente se puede
hablar del esfuerzo realizado al
mantener en una web munici-
pal que está completamente
adatapda para todas aquella
personas con discapacidad».

La web municipal
www.miguelturra.es distingui-
da durante estos últimos años
a nivel nacional por su accesi-
bilidad web, estuvo también en
la Feria Capacitalia para dar a
conocer cómo y de qué mane-
ra se presenta esta informa-
ción, canales de transmisión

de contenidos, filosofía de tra-
bajo y sobre todo en tener una
toma de contacto real y presen-
cial en esta cita en la que es
ineludible su presencia, no
sólo por la importancia de la
web, sino por el gran uso que
durante estos meses recibe,
siendo una de las webs más
visitadas de Castilla La Man-
cha, según se destacan en las
últimas estadísticas.

Además se habilitó un ca-
nal de televisión a través de la
web para transmitir en tiempo
real todo lo que sucedía en
Capacitalia 10.

Obras  de asfaltado en la
travesia de Miguelturra

El pasado 13 de octubre comenzaron las obras
de asfaltado de la travesía de Miguelturra desde la
rotonda del Cuarto Centenario hacia Ciudad Real. Las
obras se realizaron por tramos y  de manera escalonada,
habilitándose uno de los sentido de la circulación para
el tránsito de vehículos quedando el otro cortado, dando
paso alternativo a los vehículos.

Organizado por la Mancomunidad del Campo de Cva.
SEGUNDA EDICIÓN DEL CURSO  DE
«ACTUALIZACIÓN EN SEGURIDAD
CIUDADANA» IMPARTIDO EN MIGUELTURRA

La Policía Local de Miguelturra participó en el curso
que se está impartieó en nuestro pueblo

A la inauguración acudieron
Román Rivero presidente de la
Mancomunidad y alcalde de
Miguelturra, Begoña Buitrago,
vicepresidenta  y alcaldesa de
Carrión, además del
Subinspector Jefe de
Miguelturra, Elías Carrión y el
superintendente jefe de la Po-
licía Local, Fernando Díaz
Rolando.

Román Rivero informó que
Miguelturra está buscando la
posibilidad de crear una escue-
la de formación de policías ya
que acciones «como las que
hoy se desarrollan son impor-
tantes no sólo para el cuerpo
de la policía local sino también
para los ciudadanos ya que
estamos hablando de seguri-
dad ciudadana»

El cursosupone la conti-
nuación y ampliación del ya
realizado el pasado año 2009

y su contenido esta dividido en
siete módulos: Judo Verbal
(curso básico y avanzado); Ta-
ller de Igualdad; Balística (no-
ciones básicas) y ejercicios de
tiro policial y Progresiones ar-
madas en recintos cerrados.

En esta iniciativa formativa
también se incluyen:
Criminalística (intervención
policial en la escena del deli-
to); Delitos contra la seguridad
vial y diligencias y, por último,
Técnicas defensivas de control
y arresto, uso del bastón poli-
cial extensible.

Elías Carrión explicaba
que este curso presenta «un
conjunto de materias que vie-
nen a cubrir las expectativas
que tenemos. Además en esta
ocasión se incluye la
criminalística que será impar-
tida por un profesional del cuer-
po nacional de policía».

VIAJE A GALICIA DE LA ASOCACIÓN DE AMAS DE CASA  «EL RAMO»
La Asociación de Amas  de Casa  y Consumidores «El Ramo» de Miguelturra ha regresado de su

segundo viaje anual, que esta vez ha sido de nuevo a Galicia. Un viaje turístico que ha reunido a 54
personas que han disfrutado visi-
tando lugares tan bonitos como  La
Toja, Cambados, Santiago, O
Grove, San Jenjo etc. Un viaje que
ha tenido lugar del 20 al 25 de sep-
tiembre y que según la presidenta
de la asociación Tani Imedio repi-
ten todos los años por la buena
experiencia.

 El siguiente viaje de la asocia-
ción estaba planeado para el día
21 de octubre con una peregrina-
ción a Guadalupe ya que, los últi-
mos 4 kilómetros se realizarán a
pie y a la llegada oirán la Misa del
Peregrino. Después realizaran
una visita guiada por Guadalupe.
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La Escuela Infantil Municipal
trabajará con «Pequeños
Proyectos», como novedad
La directora de la Escuela Municipal Infantil, Ana Elisa De la Flor, explicó cómo
ha comenzado el nuevo curso para los más pequeños de la localidad, de uno a
tres años. Un total de 77 niños divididos en seis grupos dos de pequeños y 4 de
los más mayores.

Como ya anuncio en su día
Elena Sobrino, concejal de In-
fancia del Consistorio, «una
vez se inicie el horario normal,
el Centro ha planteado una
nueva forma de trabajo didác-
tico con los niños». Novedades
que vienen a unirse a las refor-
mas estructurales que se han
acometido en las instalacio-
nes y «alguna más que se aco-
meterán este año».

Así, según explica la direc-
tora, «este año hemos decido
que vamos a empezar a traba-
jar con los niños con un siste-
ma que hemos denominado  -
Pequeños Proyectos-  de tal
manera que, partiendo de las
necesidades de los niños y de

los temas que se van plan-
teando a lo largo del curso, in-
tentaremos trabajar con ellos
de otra forma distinta y más
cercana». «O sea, continua, un
proyecto curricular uniforme
que se adaptará según las
necesidades que vayan sur-
giendo en cada grupo de niños
y donde la implicación de los
padres seguirá siendo funda-
mental».

Esta nueva dinámica de
«Pequeños Proyectos» va a
permitir los niños conocer el
centro y su funcionamiento, las
partes de su cuerpo etc. pero
si en medio surge una idea o
una necesidad como por ejem-
plo que uno de los niños tenga

un hermano, entonces se tra-
baja en ese tema en concreto.
Además la duración de cada
proyecto dependerá  de cómo
respondan los niños,  hay que
tener en cuenta que «empeza-
mos una nueva manera de tra-
bajar que iremos madurando
cada año.»

Se trata de empezar a ge-
nerar una bases en su educa-
ción para luego, cuando
comiencen el segundo ciclo de
educación infantil en los cole-
gios a partir de los tres años,
ya que el primer ciclo tiene que
trabajar todos los aprendizajes
bases incluido los de cuidado
personal, como aseo o comi-
da.

* El delegado de
Igualdad de la Junta de
Comunidades, Luis
Díaz- Cacho, visitó el
Centro de la Mujer
aprovechando la re-
unión de coordinación
que semestralmente se
realiza desde la coordi-
nación de la delegación
del Instituto de la Mujer.

En palabras del Delega-
do, la visita informal sirvió
para «conocer el Centro  ya
que personalmente no lo
conocía y hablar con las
responsables y con las

Visita del delegado provincial de Igualdad de Castilla-la Mancha
al Centro de la Mujer

técnicos que aquí trabajan y
para agradecerles como no,
su impagable labor en este
centro que lleva trabajando 8
años con un magnifico
equipo profesional».

«Este  Centro de la Mujer
forma parte de una red de
Centros excepcionales, no
sólo en Ciudad Real sino
también Castilla La Mancha,
exactamente 27 en la provin-
cia y 85 en la región donde se
hace visible el trabajo del
Gobierno regional en la
políticas de igualdad, real y
efectiva en la sociedad que
nos ha tocado vivir» concluye
Díaz- Cacho.

Para finalizar, la visita me

ha permitido ver
que la programa-
ción que tiene el
Centro de la Mujer
de la localidad,
«que es
magnifica, una de
las mejores que
me he encontrado
y esto supone un
gran compromiso
político por parte
del alcalde de la
localidad Román
Rivero y de su
equipo de gobier-
no con Elena
Sobrino como
concejal de
Igualdad a la
cabeza».

AMAS DE CASA Y CONSUMIDORES EL RAMO

Programa de actividades,
cursos y talleres 2010/11
Las  actividades comienzan en octubre.

La Asociación de Amas de
Casa  presentó el nuevo curso
de actividades 2010/2011.

Las actividades el aparta-
do de «Artesanía» comienzan
en octubre pero durarán hasta
junio: cursos de  bolillos, gan-
chillo, punto de cruz, costura,
pintura en tela, mantas de gan-
chillo, mantas de agujas, bor-

dados con cintas, fantasía del
bordado en pintura, reciclado
de bolsas, fantasía de recicla-
do y talleres de estaño, vidrie-
ras, madera, decoración de
porcelana y de figuras, alfom-
bras, artesanía de la madera,
pintura de figuras, lámparas
tífany, reciclado de cajas
pirograbado en cristal, arte-
sanía diversificada, reciclado
en aceites usados, reciclado
en bolsas de plástico, latas de
refresco y cristal, bisutería
artesanal jabones y cremas
artesanales. Estas actividades
tienen un precio de 12 euros el
trimestre.

Por otra parte, la asociación
también oferta «Actividades
deportivas»  como gimnasia de
mantenimiento al precio de 30
euros al cuatrimestre.

También continuarán los
talleres de madera, restaura-
ción de muebles, restauración
de antigüedades, enrrejillado,
pirograbado en madera y res-
tauración de fantasía.

La Hermandad del Santo Sepulcro
organiza un viaje a Valencia

El día 5 de diciembre; abiertas inscripciones.

La Hermandad del Santo Sepulcro y Nuestro Padre Jesús del
Perdón organiza un viaje a la ciudad de Artes y las Ciencias de
Valencia el domingo 5 de diciembre de 2010 en el que entra el
desplazamiento en autobús y entrada al Hemisféric y Oceanográfic.

La salida se realizará a las 6 de la mañana desde la Ermita de
la Soledad y a las 6:15 horas desde la Plaza de San Francisco de
Ciudad Real. El gasto de la comida correrá a cargo de cada perso-
na y no entra en el precio.

Los precios están establecidos en 65 euros por persona mayor
de 12 años, 60 euros para niños y niñas de 4 a 12 años, y finalmen-
te, 30 euros para niños y niñas de hasta 3 años.

La vuelta de Valencia a Miguelturra se realizará a las 20:30 horas.
La venta de billetes se realiza por teléfono (661 58 06 98 / 678

61 90 55), y se informa que a la hora de realizar la reserva se
abonará el cien por cien del coste del billete.
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La Casa de Cultura fue el
lugar elegido para reunir a los
padres de los alumnos de
quinto curso de los colegios de
la localidad con la delegada de
Educación y Ciencia, Valle
Fuentes, que estuvo acompa-
ñada por el Alcalde, Román
Rivero, y técnicos de la Dele-
gación de Educación para ex-
plicar en que consiste el pro-

grama «Escuela 2.0» que se
está implantado en todos los
centros educativos.

En primer lugar, Román
Rivero, agradeció la invitación
de la delegada a participar de
la reunión, explicó que este
programa está muy relaciona-
do con los proyectos de
«Miguelturra Ciudad Digital»
que tiene el Ayuntamiento  «ya
que ahora, se está instalando
una red wifi en todos los edifi-
cios públicos de Miguelturra

El Ayuntamiento vuelve a bajar
el gravamen del IBI al 0,70% para
2011 y congelará el resto de tasas
Agapito Arévalo define la bajada como «el gran esfuerzo
municipal para paliar los efectos de la crisis» y «asegura
que no conoce ningún ayuntamiento que haya bajado el
tipo del IBI como aquí»

La Delegada Provincial de Educación se
reunió con los padres de quinto curso
Valle Fuentes, acompañada del Alcalde Román Rivero explicó el proyecto
Escuela 2.0  a los asistentes

para que los ciudadanos pue-
dan conectarse a Internet de
manera gratuita, pero además,
en un futuro próximo se insta-
lará también en la plaza, en los
parques, etc. Ya que el Consis-
torio es consciente de que
Internet es una herramienta
sumamente útil».

La delegada explicó en qué
va a consistir el programa «Es-

cuela 2.0» para las familias,
los alumnos y los maestros
que lo inician este año, «y hay
que empezar diciendo, apuntó
Fuentes, que Miguelturra es de
los pocos sitios, por no decir
el primero en la provincia, don-
de las familias van a tener ac-
ceso a una red pública que les
permita acceder a Internet, por
ejemplo en la Biblioteca, sin la
obligación de tener que hacer-
lo de manera privada en el ho-
gar».

Valle Fuentes quiso que los
padres entendieran el gran
esfuerzo que se está realizan-
do, desde la Junta de Comuni-
dades de Castilla La-Mancha,
por la Nuevas Tecnologías. El
Proyecto Escuela 2.0 es una
iniciativa educativa que preten-
de poner en marcha las aulas
digitales del siglo XXI. Para ello
este proyecto parte de varios

ejes: crear «aulas
digitales» dotando de
recursos TICs a los
alumnos y centros y ga-
rantizando la
conectividad a Internet y
la interconectividad den-
tro del aula; asegurar la
formación del profeso-
rado, técnica y
metodológicamente, en
la integración de estos
recursos en el aula e
implicar a alumnos y a
las familias en la adqui-
sición, custodia y uso de
estos recursos.

Por otra parte, Valle
Fuentes quiso hacer
hincapié  en la impor-
tancia de que los padres
formen parte de mane-
ra activa en este progra-
ma «es importantísimo
la implicación de las fa-

milias para que la educación
desde los centros y la educa-
ción en casa avancen en el
mismo sentido y no exista un
desencuentro que no beneficie
a nadie». Por eso, para finali-
zar su intervención recordó que
existe un curso formativo para
padres y un programa denomi-
nado «Papas 2.0» para poner-
se en contacto con los profe-
sores a través de la red y tra-
bajar de manera conjunta en
la educación de los hijos.

El «tanque de tormentas» comenzó su
cubrición y estará antes de lo previsto

El pasado jueves 21 de oc-
tubre se aprobaron las Orde-
nanzas Municipales Fiscales
en el pleno ordinario que se
celebró en el Ayuntamiento de
Miguelturra y, tal y como anun-
cia el concejal de Promoción
Económica y Hacienda,
Agapito Arévalo,  éstas serán
“en principio, y si no hay nin-
gún tipo de modificación a fi-
nales de año o a principios del
que viene,  las ordenanzas  que
rijan  en el municipio en el año
2011”.

La única novedad que hay
que destacar dentro de las pro-
puestas de Ordenanzas Fisca-
les, se encuentra dentro del
apartado de impuestos y hace
alusión, nuevamente, al Im-
puesto de Bienes Inmuebles
(IBI). Así, y como medida enca-
minada a paliar los efectos de
la crisis económica en las fa-
milias y las empresas de la lo-
calidad,  el IBI, que actualmen-
te está en el 0,73
por ciento, se re-
bajará hasta
0,70%. Una nueva
bajada anual de
tres décimas, con
las que se com-
prometió el Con-
sistorio y que em-
pezó a rebajarse
cuando este gra-
vamen alcanzaba
el 0,78 por ciento.

Arévalo explica
esta medida,
como el gran  esfuerzo que se
está haciendo desde el Ayun-
tamiento para que el recibo del
catastro o de la “contribución”
no siga subiendo. “El ciudada-
no debe entender que, aunque
veamos que nuestros recibos
de cada año están subiendo
una media de 10 o 15 euros, lo
que sube es la revaloración al
alza que desde el Catastro y

desde Hacienda se realiza de
los bienes inmuebles de cada
uno,  revisión que lleva subien-
do  nuestro recibo desde hace
10 años y a razón de un 10%
anual”. “Con arreglo a ese va-
lor, continua explicando el edil,
se aplica  el tipo impositivo de
gravamen que es lo que se
aprueba en el Ayuntamiento y
es en este margen, donde el
Consistorio puede tomar la
decisión de subir, congelar o
bajar, el tanto por ciento de im-
puesto que va a recibir cada
ciudadano y esto último que es
lo que ha hecho Miguelturra.”
El concejal de Hacienda ase-
gura que no conoce “a ningún
ayuntamiento que haya bajado
el tipo impositivo del IBI como
lo hemos hecho nosotros”

Por otra parte, añade
Agapito Arevalo, éste es el úni-
co impuesto que se ha tocado
y se ha hecho para bajarlo, el
resto continua congelado “aho-

ra esperemos se-
guir controlando el
gasto y cuadrando
las cuentas muni-
cipales con un
gran esfuerzo y
sensibilidad, por-
que si no se suben
los impuestos, ni
las tasas en estos
dos últimos años y
sí seguimos am-
pliando las ayudas
sociales, mante-
niendo el precio de

la Escuela Municipal Infantil (el
más bajo en toda la provincia),
además de llevar a cabo pla-
nes de empleo para paliar el
paro en la medida de lo posi-
ble, etc. Los ciudadanos enten-
derán que el Ayuntamiento de
Miguelturra demuestra que
realmente está preocupado y
sensibilizado con la población
de Miguelturra”.

Del 24 de julio al 2 de octubre de 2010

Nombre y apellidos           fecha defunc.       edad

Nota: en esta sección se incluyen única-
mente las personas fallecidas que han to-
mado sepultura en el cementerio de
Miguelturra

NICANOR CALERO MUÑOZ                   07/08/2010             96
REGINA PECO RODRIGO                        10/08/2010            89
JOSEFA MORAGA NARANJO                12/08/2010             83
JOSÉ ANTONIO HERREROS MORA       16/08/2010              84
LUIS FERNÁNDEZ MARTÍN                     20/08/2010            84
BENITA MOLINA FERNANDEZ                 23/08/2010            95
ANTONIO LOPEZ CASTELLANOS          30/08/2010            76
ROSA PECO GARCIA                        02/09/2010            87
SANTOS DIAZ CAÑAS                        22/09/2010            82
JUAN MORALES LOPEZ                        29/09/2010            74
FELIX MARINA LAGUNA                        02/10/2010            85
PAZ RODRIGO FERNANDEZ                  02/10/2010             43
RAMON MUÑOZ SANCHEZ                    05/10/2010             71
CRISANTA RAMONA GARCIA CORRAL 11/10/2010              92
ENCARNACION GARCIA VILLASEÑOR13/10/2010               81
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PUBLICIDAD

La CEOE-
CEPYME es el
centro elegido
para impartir el
curso de «Ayu-
dante de Cocina»
que ha organiza-
do el Centro de la
Mujer junto a la
Asociación de
Empleadas de
hogar y que está
subvencionado
por la Diputación
Provincial de Ciu-
dad Real.

  El curso cons-
ta de 165 horas,
50 horas teóricas
y 115 horas de
prácticas.

El Centro Joven acogíó la celebración del curso de
«Monitor de Actividades Juveniles, contó con la partici-
pación de 25 jóvenes.

Curso de Ayudante de Cocina

El próximo 27 de Noviembre se va a llevar a cabo en
la Casa de la Cultura, el 1º Encuentro de Voluntariado,
con el que se pretende crear un espacio de encuentro
y participación de todas las personas que realizan o
quieren realizar una labor voluntaria, constante y com-
prometida. El objetivo es promover, impulsar y poten-
ciar la actividad voluntaria, intercambiando experien-
cias y adaptando iniciativas.

El encuentro abarcaría la mañana del sábado 27 y
en ella se desarrollarán ponencias de técnicos de la
Fundación Castellano Manchega de Cooperación, pro-
yección de un video sobre voluntariado, exposiciones
de las asociaciones locales que cuentan con personal
voluntario, actuación artística y entrega de premios a
las asociaciones participantes, terminando a las 14:00
con un pequeño aperitivo.

A los asistentes a este encuentro se les dará un
diploma por su participación, para lo cual habrá que
inscribirse previamente en el Centro Social, para po-
der así constatar su acreditación el día del Encuentro.

Para mayor información se pueden dirigir a las
Animadoras Sociales del Centro Social, sito en c/ Ave
María nº1.

1º Encuentro
de voluntariado
Organizado por las Concejalías de Bienestar
Social y Juventud

El Ayuntamiento de Miguelturra y la entidad finan-
ciera Caja Rural han firmado un convenio que ha sido
rubricado por el alcalde, Román Rivero, y Tomás García
Ruiz  director de la Unidad de Empresas e Institucio-
nes de Caja Rural.

Firma de convenio entre el Ayuntamiento y Caja Rural
Incluye condiciones ventajosas para los empresarios de la localidad, sus empleados y el
consistorio en productos y servicios financieros con esta entidad

Según indica el regidor miguelturreño, «este es un
convenio específico del Ayuntamiento que, como es
sabido, viene trabajando con las entidades que están
más vinculadas a Castilla La- Mancha y a Ciudad
Real». Por tanto, indica Rivero, «la colaboración con
Caja Rural no es nueva aunque, si lo sean las nuevas

condiciones que en
ese momento se fir-
man».

Por su parte, To-
más García ha expli-
cado que con este
convenio se vienen a
estrechar las
magnifica relaciones
entre esta entidad y
el ayuntamiento de
Miguelturra.

 Este convenio fa-
cilita por un lado, a
los empresarios de
Miguelturra, los que
ya están y los que se
quieran instalar en la
localidad, toda una
serie de productos y
servicios financieros
en condiciones pre-

ferentes para el desarrollo de su actividad.
Además ofrece y mejora el acceso al crédito para

los empleados de cada una de estas empresas e
igualmente lo hace para los empleados de la propia
administración local. Por último, ofrece una serie de
servicios y productos al Ayuntamiento muy importantes
como puede ser renting tecnológico, anticipo de
nominas, anticipo del Fondo Nacional etc.

O sea, una serie de productos a bajo interés para el
Ayuntamiento, para el beneficio de los empresarios de
la localidad haciendo realidad su proyecto y para que
los ciudadanos miguelturreños también puedan satis-
facer sus necesidades financieras con toda la comodi-
dad.

En la firma del convenio han estado presentes ade-
más, El concejal de Promoción Económica, Agapito
Arévalo, Gundemaro, Sobrino, director de instituciones
de Caja Rural y el director de la entidad en Miguelturra
Julián Alarcó
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Premios XXXII Carta Puebla de pintura
XII EN LA MODALIDAD LITERARIA DE CUENTOS

El domingo, 17 de octubre, tuvo lugar el acto de entrega de los premios «Carta Puebla» tanto en la modalidad de cuentos, como de pintura, en el Salón de
Actos de la Casa de la Cultura. En esta ocasión, se celebraba la trigésimo segunda edición de unos premios que tienen renombre no sólo a nivel provincial
o regional, sino también a nivel nacional e internacional y que se caracterizan por ser uno  de los primeros eventos culturales de Miguelturra en democracia.

El acto estuvo presidido
por el alcalde, Román
Rivero, la concejal de Cultu-
ra, Esmeralda Muñoz, Cas-
to Sánchez Gijón, delegado
de Economia y Hacienda de
la  Junta de Comunidades,
la Reina de las Ferias y Fies-
tas 2010, Marta Carrasco y
representnates del resto de
grupos políticos de la Cor-
poración Municipal.

Roman Rivero volvió a
calificar este acto como «la
fiesta de la cultura
miguelturreña y uno de los
más gratificantes» ya que
se trata de reconocer el tra-
bajo de muchos artistas. El
primer edil quiso en este tri-
gésimo segundo aniversa-
rio recordar que este acto
cultural es uno de los más
antiguos en el municipio y
que el esfuerzo de muchos
ha conseguirlo que hoy el
Certamen Carta Puebla sea
reconocido a todos los ni-
veles «cuando comenza-
mos, no teníamos bibliote-
ca, no teníamos Casa de
cultura, en definitiva ningún
sitio oficial donde celebrar-
lo y lo hacíamos en el patio
de una casa vecinal  parti-
cular que lo cedía como favor,
hoy tenemos un gran patrimo-
nio cultural lo que dejar ver la
importancia que ha dado siem-
pre el Ayuntamiento de
Miguelturra a la
cultura».Además, el alcalde
quiso hacer mención especial
a la actuación al cuarteto de
cuerdas de la Escuela Munici-
pal de Música, que abrían el
acto con una extraordinaria in-
terpretación de diversas piezas,
y que de nuevo conseguía emo-
cionar al público asistente.

Por su parte, Esmeralda
Muñoz indicaba que estaba es-
pecialmente satisfecha por la
recepción de obras en esta
edición que han alcanzado un
total de 37 obras en pintura y
19 en cuentos. La responsa-
ble de Cultura señalaba que

además todas las
obras tenían un
buen nivel lo que
reafirma el conti-
nuo progreso del
Carta Puebla de
Pintura y de cuen-
tos. En esta oca-
sión se ha vuelto
a editar una selec-
ción de obras ele-
gidas, además de
las ganadoras, en
forma de posta-
les, y que están
siendo expuestas
en el salón de
usos múltiples del
ayuntamiento pero
además, se ha im-
preso para esta
ocasión no solo
las copias de
cuento ganador
sino también las
del accésit como
un esfuerzo más
del  Ayuntamiento,
y de La Imprenta  -
que ha donado
ambas ediciones
del certamen-  por
dar cada vez más
renombre a este
certamen.

Premios
El premio literario en la modalidad de cuento recayó en Eugenio

Arce Lerida residente en Ciudad real, por la obra «Irreal como la
vida misma» quien leyó un fragmento de su obra a los asistentes al
acto, tal y como viene siendo habitual en los ganadores de las edi-
ciones literarias. El accésit de novela fue para Antonio Pérez Girón
de San Roque (Cádiz).

Respecto al certamen de pintura al igual que en años anteriores
en el sistema de baremación se tenía en cuenta la valoración del
artista por su obra así como la que el jurado le otorgaba. De esta
forma, han sido cuatro los premiados en lo que respecta a la dota-
ción del fondo del Certamen.

Los ganadores fueron: Laura Medina Solera, con su obra «75%
luz/ 25% algodon» con una dotación de 2.200 •; José Luis Resino
Jiménez por «East Chigago» obtuvo 2.200 •; igualmente Abdón
Anguita Gines obtuvo por su obra «revuelvepiedras» la tercera
mención y 1.600 •; Sixto Gil García  obtuvo por «Amarosa» 1.200 •
que estaba copatrocinada por Caja Madrid.

Tras la entrega de premios los asistentes se trasladaron al salón
de usos múltiples del Ayuntamiento donde pudieron disfrutar de la
exposición de cuadros en el centro de día de la localidad.

La escuela municipal de  música estrena web
http://www.em-miguelturra.es

La concejal de Cultura, Esmeralda Muñoz,  presentó, junto al director de la Escuela de
Música, Ángel Ocaña y dos de sus profesores Eva Sal y Tomás Briz la nueva página web
de la Escuela que ya está operativa.

Esta web, http://www.em-miguelturra.es según la concejal,  ha sido realizada por los
profesores que han estado en la presentación quienes han realizado «una página sen-
cilla, que va a facilitar más aún el acceso a la información de la escuela municipal  y
donde se puede encontrar horarios, calendarios, tutorías  descarga de videos y fotos de
la últimas audiciones etc.. y que además, estará ligada a la web del Ayuntamiento
www.miguelturra.es». El correo electrónico de la escuela será info@em-miguelturra.es
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Continuando con la norma
establecida en estos últimos
años,  al llegar estas épocas
otoñales me dispuse a reali-
zar la consabida visita a Rivas
Moreno, y algo parecido a lo
que me ocurrió en un principio
me sigue ocurriendo ahora,
pues aunque no es la primera
vez, conforme me voy acercan-
do a la estatua, sigo notando
unos latidos cada vez mas fuer-
tes del corazón, porque  su
sobriedad y su prestancia me
causan un respeto imponen-
te. En honor a la verdad, debo
decir, que en esta ocasión me
encaminé  con una pizca  mas
de decisión y soltura que en
ocasiones anteriores. Cuando
estaba próximo, y después de
comprobar de forma cautelo-
sa que no había nadie en sus
alrededores, - como a él le gus-
ta que sea -,  me acerqué con
sigilo a las inmediaciones,  y
cuando observé que había no-
tado mi presencia, le saludé de
forma amistosa con el clásico
«buenas noches».

Contestó al saludo de for-
ma inmediata, y a continuación
me volvió a repetir  eso que me
había dicho en ocasiones an-
teriores, que me estaba espe-
rando y que estaba deseando
verme para contarme algunas
cosas que había oído que le
tenían intranquilo. A este res-
pecto me dijo, como no tene-
mos mucho tiempo, quiero
entrar rápidamente en materia,
y en esta ocasión tenía pensa-
do comentarte los continuos
ataques que le hacemos a la
«democracia» algo que me tie-
ne inquieto y alarmado. Nada
mas oír el tema del que me
quería hablar, le dije en tono
solemne, y usted que motivos
tiene para meterse en ese
complejo asunto, que es muy
vidrioso.  Me contesto admi-
tiendo  que era cierto,  pero que
debía comprender que todos
aquellos asuntos que atañen
a la intervención del pueblo en
su organización y gobierno,
nunca le habían sido ajenos, y
como  estaba   preocupado por
lo que había oído al respecto,
tenía interés en comentarlo
conmigo.

Quiero empezar diciéndo-
te, que el diccionario de la RAE,
define la palabra democracia
en su acepción segunda,
como  «predominio del pueblo
en el gobierno político de un
Estado».Por eso, los nuevos
tiempos que vivimos exigen
una democracia  incluyente y
participativa, donde todos de-
bemos colaborar a la solución
nada fácil, de los numerosos
problemas a que la somete-
mos a diario. No debemos ol-
vidar, que el diálogo  es el abc
de la democracia, que debe
utilizar un lenguaje y un senti-
do que nazca en el alma de to-
dos,  para que de esa manera
fructifique el entendimiento co-
mún, allanando dificultades,
con las miras puestas en con-

Rivas Moreno y la democracia
seguir un mundo cada vez más
justo, más solidario y mejor.

Como estaba pendiente, le
dije, espero que no le sirva de
molestia, pero eso ya lo sabia
yo. En un tono más fuerte de lo
normal me contestó, eso ya lo
suponía, pero no seas imper-
tinente, y si no te importa, con-
tinua prestando atención y no
me interrumpas demasiado,
máxime en cosas que son ob-
vias, porque puedo perder el
hilo, pese ha haber estado va-
rios días preparándome para
cuando vinieras. Después de
este pequeño incidente, conti-
nuó su alegato diciendo, aho-
ra que por haberse detectado
graves fallos en el sistema
e c o n ó m i c o
imperante, que ha
supuesto una heca-
tombe mundial de la
que va a ser difícil
salir,  tenemos la
oportunidad históri-
ca y la responsabili-
dad colectiva de do-
tarnos de los meca-
nismos necesarios
para dar  nueva es-
tabilidad y confianza
en el orden  financie-
ro internacional y en
el propio, así como
es el momento de
poner a salvo los tan
manoseados dere-
chos humanos, tan
politizados como es-
tán, hasta el punto de
haberlos convertido
en ocasiones, y en
determinados paí-
ses, prácticamente
en papel mojado. 

En ese momen-
to interrumpió su alo-
cución  para decir-
me, cuando quieras
preguntar algo le-
vanta  una mano, pero sé pa-
ciente y escucha. Tras esa re-
comendación le contesté, la
verdad es que en estos  temas
de tanto calado no estoy muy
puesto, por esa razón,  lo me-
jor que puedo hacer es poner
atención, y siguiendo su con-
sejo, no molestar, aunque de
vez en cuando le haga alguna
preguntilla de aquello que de-
see que me amplíe, si a usted
no le importa.  Asintió con  la
cabeza.

Después de esta breve
charla  continúo diciéndome,
que  apostar por una democra-
cia auténtica conlleva apareja-
da la transparencia de gestión,
lejos de cualquier manipula-
ción instigada por grupos de
presión que, en vez de propo-
ner soluciones como sería lo
ideal, lo que hacen es tratar de
imponer sus criterios con la
clara intención de adoctrinar, y
con la connivencia cómplice y
vergonzosa de los potentes
medios de comunicación. La
educación y la ética tiene que
brotar del interior del ser hu-
mano, con la misma claridad y
frescura que brota el manan-

tial de la sierra. Por eso, la de-
mocracia tiene que llegar a ser
una actitud de vida de cada
persona, hasta tal punto, que
estemos dispuestos a prote-
gerla y a defenderla. Por esa
razón, es necesario inventar
formulas de entendimiento
que sirvan para acercar a los
seres humanos entre sí, y de
comprometerse en una res-
ponsabilidad solidaria y común
que tenga un marcado carácter
de igualdad, superando los in-
tentos separatistas que con ahín-
co promueven y propician cono-
cidos posicionamientos políti-
cos, que además y para colmo
de males son minoritarios.

Al terminar de decir lo ante-

rior, se quedó mirándome y me
dijo,  espero que no me inte-
rrumpas para decir que eso ya
lo sabias; me sonreí sin pro-
nunciar palabra y continuó di-
ciendo,  es conveniente recor-
dar, que las ideologías y los
fanatismo de todo tipo son un
tremendo mal, porque  actúan
al servicio o al dictado de una
idea preconcebida, y lo que
pretenden por norma,  es aho-
gar de raíz cualquier avance o
progreso que lo pretenda,
siempre que no vaya en su
misma dirección. Por eso, re-
sulta necesario  ir más allá de
los actuales procedimientos
democráticos, es decir, de lo
que normalmente se conoce
como «la regla de las mayo-
rías», que no deja de ser  un
abuso de las modernas esta-
dística, y en ese sentido es
necesario dar un paso mas
hacia los valores éticos que
inspiran la democracia, acep-
tando como
bien insustitui-
ble, la dignidad
de toda perso-
na humana,
sea del mundo

industrializado, o del  tercer
mundo. En cuanto a los dere-
chos humanos, es necesaria
la asunción del bien común
como meta, y sobre todo, el
cese   de hostilidades en aque-
llas  partes del mundo que aún
en estos tiempos y aunque pa-
rezca mentira, lamentable-
mente siguen  estando
desprotegidos cuando

no abandonados u olvida-
dos.

De nuevo paró un instante
para decirme, veo que conti-
nuas callado y pendiente, cosa
que me agrada. A lo que le con-
testé, como no voy a estar ca-
llado, si además  que de todo
esto no se mucho,  me ha fre-

nado usted en
seco, y no me  ha
dejado  meter
baza. Me miró con
aire de suficien-
cia, y prosiguió di-
ciendo, que la ver-
dadera democra-
cia debe ser com-
prensiva, pero no
débil, y máxime en
los tiempos ac-
tuales en los que
habitan determi-
nados ciudada-
nos que están
siempre al ace-
cho,  y que son au-
ténticos lobos con
piel de cordero.
Por desgracia,  la
globalizada socie-
dad de hoy está
huérfana de un
liderazgo ético, -
entendiendo por
ética  el conjunto
de normas mora-
les  que rigen la
conducta humana
-,  autoridad que
debería ser capaz

de conducir al mundo y de for-
talecer  las estructuras de la
ley natural, el único bastión vá-
lido contra el capricho o las
ansias de poder de los «todo-
poderosos» que todo lo quie-
re manejar y gobernar para sí,
así como contra las argucias
por la manipulación sectaria e
interesada de determinados
grupos de presión que en de-
masiadas ocasiones campan
a su antojo, y lo que es aún mas
grave, con la manifiesta com-
plicidad de quienes  tienen la
enorme responsabilidad de
velar por el futuro y el bienestar
de todos, no de unos pocos.

Como seguía callado,  con-
tinúo con su alocución dicien-
do,  ¿hasta cuando las nacio-
nes más poderosas de la tie-
rra van a seguir despilfarrando
bienes, o desperdiciando ge-
nerosamente vidas y recursos
en  guerras absurdas, provo-
cadas por quienes se creen

«reyezuelos salvadores de pa-
trias», mientras millones de
personas se mueren de ham-
bre en todo el mundo?. La po-
breza afecta ya a varias dece-
nas de millones en todo el
orbe, y eso es algo que me in-
digna porque demuestra el
mal reparto que hay de la ri-
queza, algo conocidos por to-
dos, pero que ninguno de los
poderosos tiene  intención de
corregir o de arreglar.

Por esa razón, creo que
hace falta y con urgencia ins-
taurar una nueva cultura demo-
crática que dirija y tutele una
democracia incluyente, no ex-
cluyente, algo tan necesario
como preciso, porque el poder
no debería estar concentrado
en manos de unos pocos  «ilu-
minados», que deciden a su
antojo lo que es bueno o malo
para el mundo en general o
para las naciones en particu-
lar, según los distintos niveles
de decisión. Esta concepción
del poder, muy utilizada en épo-
cas pasadas, y también en re-
cientes, debería ir a parar cuan-
to antes al baúl de los recuer-
dos. En ese momento se que-
dó parado mirándome y me
dijo en tono conciliador, toda-
vía no he terminado mi exposi-
ción,  aún me quedan  cosas
por decirte, pero como veo que
se nos ha hecho tarde porque
miras con frecuencia el reloj,
corto aquí y lo dejo aparcado
para otro momento.

Le contesté, como a usted
le parezca, y a continuación le
dije, reconozca que en esta
ocasión se ha despachado us-
ted a gusto, y como me ha teni-
do callado todo el tiempo, creo
que ahora me debe tocar a mi.
La verdad, siempre que he ve-
nido me  tenia usted reserva-
da una sorpresa, pero la de
este año creo que supera la de
años anteriores. Me parece
que se lo he dicho en alguna
ocasión,  pero si no se lo digo
ahora, que me pasa a mi con
usted, como a Sancho con D.
Quijote en la aventura de la ven-
ta, con la diferencia, que en
esta ocasión el manteado pue-
do ser yo por ser su portavoz, y
por hacerle caso en todo cuan-
to me dice. Después de esto
nos despedimos y me marche
dando un agradable paseo por
diversas calles del pueblo, re-
cordando las cosas que me
había contado, y como me pa-
recía que llevaba razón, debo
reconocer que consiguió  pre-
ocuparme.

Por cierto,  no recuerdo que
en esta ocasión me haya su-
gerido ni  recordado nada de
carnaval. Supongo que se le ha-
brá pasado. La próxima vez, si
es que la hay, ¿que nueva sor-
presa me tendrá preparada?.

Por Federico Valero

Co laboradoresCo laboradoresCo laboradoresCo laboradoresCo laboradores
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Novedades  Biblioteca
Municipal

«Los maquis
que nunca
e x i s t i e r o n » /
A l o n s o
S á n c h e z
Gascón- Edito-
rial  Plaza; 2006

Mas información en la página

www.miguelturra.es

«La calle de los
sueños»/Luca Di
Fulvio .-  Plaza Edi-
ción; 2010

«La caida de
los gigantes»
Ken Follett  ; Edi-
torial Plaza
Janes; 2010

«¿Qué sería
yo sin tí?» /
G u i l l a u m e
Musso; Planeta
I n t e r n a c i o n a l
;2010

«La sal de la
vida»/ Anna
Gavalda  .- Edito-
rial  Seix Barral ;
2010

« El hipnotista
»/ Lars Kepler.-
Planeta Interna-
cional ;2010

La Biblioteca Municipal, formará parte del
catálogo colectivo de la Red de Bibliotecas de
Castilla la Mancha

El proceso de fusión se llevará a cabo de forma inmediata

La responsable del área de Cultura, Esmeralda Muñoz, presentaba el proceso de adaptación que está llevando
a cabo en la Biblioteca Pública municipal  para formar parte del catalogo colectivo de la Red de Bibliotecas
Públicas de Castilla la Mancha.
  Esmeralda Muñoz indicaba que
este proceso va a significar un
gran beneficio para todos los
usuarios de nuestra biblioteca
«nos vamos a incorporar a esa
red general de bibliotecas,
dejando de operar
con nuestro sistema
e incluyéndonos  en
el programa con el
que ellos trabajan».
Esto ha supuesto,
continuaba explicado,
«un proceso de
formación que ya han
recibido los
responsables de
nuestra biblioteca
para poder llevar a
cabo esta
adaptación».
   La concejal de
Cultura indicaba que
los beneficios que
esta inclusión nos va
a reportar van a ser
muy importantes, ya
que, cualquier
usuario va a poder
consultar a través de la red y
desde Internet qué fondos están
disponibles en nuestra
biblioteca, cuáles son
préstables, cuáles han sido
prestados etc. Pero además
también pasamos a formar parte
de un régimen de préstamo

interbiblitecario. Otros de los beneficios será
hacer reservas o renovaciones de libros
desde nuestra propia casa y evidentemente,
la consulta en la propia biblioteca de una
manera automática. Esta forma de trabajar
va a agilizar mucho más ese servicio al

usuario ya que , le va a ofrecer una mayor
disponibil idad de información pero
evidentemente, esto va a llevar a cabo un
pequeño período de adaptación y
reconversión de todos nuestros fondos «con
lo cual, el único y pequeño perjuicio que van a
tener nuestros usuarios será que durante un
par de semanas tendremos que cerrar la

biblioteca para poder llevar a cabo este
proceso de adaptación». «La realidad
es que intentaremos que sea el menor
tiempo posible pero, una vez termine,
estaremos completamente  unidos a
esta Red Regional de Bibliotecas.

Señalaba también que  los
usuarios tendrán que hacerse un
nuevo carné, que será gratuito y
se facilitará en la biblioteca. Es un
carné único que valdrá para todas
las bibliotecas de la Red de
Castilla La- Mancha.
   En este sentido, el  director de la
Biblioteca, Juan Ramón Díaz-Pinto
explicaba que esta unión, que nos
hace entrar en el catalogo colectivo,
es un proceso  largo «ya que
nuestros fondos tienen que
adaptarse mediante un proceso de
conversión  y reetiquetado, para
formar parte de una nueva base de
datos . La fecha prevista por la
Consejería de Cultura es el 10 de
noviembre, cuando se produzca
este proceso de fusión de datos  y
por tanto comencemos a formar
parte de esta red de bibliotecas.
Diaz-Pinto finalizaba diciendo que

este proyecto es uno de los más
interesantes que va a realizar la
biblioteca en los últimos años, a la vez
que indicaba que a los usuarios se les
dará la formación e información
necesaria para que aprendan a utilizar
y sacarle el máximo rendimiento a esta
nueva herramienta.

Magia y una exposición de Miguel Hernández
centraron los actos del « Día de las Bibliotecas»
Con el lema «Leer todos, Leer
más, Leer mejor», la Biblioteca

Municipal celebraba el 22 de
octubre el «Día de las

Bibliotecas».

    Alrededor de 150 niños de 7 a
8 años de todos los colegios de
la localidad se daban cita en la
Casa de Cultura para
disfrutar de un encuentro
con el « Doctor Magía».Los
asistentes tuvieron la
oportunidad de disfrutar de
un espectáculo en el que
la ilusión y la magia
hicieron las delicias de los
más pequeños.
    Durante todo el día, se
pudo visitar la  «Exposición
Bibliográfica»  situada en
la Biblioteca , denominada
el Rincón de «Miguel
Hernández». En ella se
encontraban 13 carteles
con diversos poemas del
autor, l ibros con  su
biografía, cronología,
comentarios y opiniones de
personajes del mundo de la
cultura.
   Hay que recordar que, tal y como
indicaba la concejal de Cultura,

Esmeralda Muñoz, se trata de un día cultural
que este año gira en torno a Miguel Hernández.
Un autor elegido para celebrar el día de la
biblioteca porque el 30 de octubre es la fecha
del Centenario del nacimiento de este ilustre
autor.
ACTIVIDADES  PRÓXIMO TRIMESTRE
  Las actividades en torno a la Biblioteca
Municipal continuarán a lo largo de los

próximos meses tal como explicaban en su
presentación la Concejala de Cultura ,
Esmeralda Muñoz y el Director de la Biblioteca
Juan Ramón Díaz-Pinto, así está previsto que,
desde el 5 al 13 de noviembre, se celebre de

nuevo en la localidad la ya tradicional
«Feria del Libro de Ocasión» que estará
instalada en la Plaza de la Constitución.
Además, tal y como anunciaba Juan
Ramón Díaz Pinto, se va a realizar de
nuevo el programa «La biblioteca se
sale» y explicaba que «vamos a trasladar
los fondos de la biblioteca a un escenario
diferente, como ya se ha hecho en la
piscina municipal o en el consultorio
médico y ahora se va a realizar en el
Centro de Mayores de la localidad
durante el mes de noviembre, dos días
a la semana van a tener obras
seleccionadas para ellos y a las que van
a poder acceder sin ningún tipo de
dificultad».Otra actividad, en este caso
una novedad, que se realizará el 23 de
noviembre en las instalaciones de la
Biblioteca Municipal será el taller
denominado «Musicoperapia con
clásicos contemporáneos para trabajar
las emociones» y que está dirigida a
gente mayor donde se les ayudará a
trabajar su expresión emocional. Por
último, durante el mes de diciembre,
todos los viernes tendrá lugar la «Hora
del Cuento» así los días 3,10, 17 y 23 de
diciembre a partir de las 17:30 horas de
la tarde  niños de 4 a 7 años podrán
disfrutar de esta actividad impartida por
la Compañía de teatro Flauti-Flauti y en
la Biblioteca Municipal.
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Cartas de los lectores
Con el fin de reservar un
espacio razonable para la
publicación de cartas de los
lectores las normas rigurosas
serán:
1º. Se dedicará un espacio
máximo de una página (a 5
columnas) por mes, siendo
incluidas las cartas por
riguroso orden de entrada en
registro. Entrarán sólo las que
lleguen antes del 25 de cada
mes.
2º. Las que no tengan cabida,
salvo petición expresa en
contrario del propio
interesado, aparcerán el BIM
siguiente.
3º. La extensión máxima
recomendada es de 30 líneas.
No obstante, en ningún caso
una carta ocupará más de una
columna y media, por lo que
el escrito se ajustará a ese
espacio disminuyendo el tipo
de letra utilizada.

(BIM 199. Julio 2009)

LA PREPOTENCIA DEL Sr,  AL-
CALDE

Decía William Shakespeare:
«Nada envalentona tanto al mal go-
bernante como el miedo de los ciu-
dadanos a denunciarle». Este es el
caso de D. Román Rivero, Alcalde
de Miguelturra. Allá van los hechos
que lo ratifican.

A primeros de Abril de 2004, el
Sr. Alcalde ordenó el arreglo del ca-
mino, lindero a mi finca, talándose
20 encinas que trocearon y se lle-
varon, siendo de mi propiedad, es-
tando protegidas y sin mi conoci-
miento, demostrando no estorbaba
ninguna. Una verdadera tropelía.

En respuesta a tal ultraje y expo-
liación, mandé escritos dirigidos al Sr.
Alcalde, con fechas 29 de Abril y 10
de Diciembre de 2004, pidiéndole ex-
plicaciones de tal atropello, no reci-
biendo respuesta a ninguno de ellos.

Al sentirme impotente ante esta
situación, puse el caso en manos
de una excelente profesional, Doña
Mª Jesús Valiña Quiroga.

El primer paso fue solicitar al Sr.
Alcalde información de quién había
sido el responsable de dar la orden,
si él o la Junta de Comunidades de
Castilla-La Mancha, recibiendo un
escrito, con fecha 17 de Enero de
2006, reconociendo el Sr. Alcalde
ser el responsable de la orden so-
bre los trabajos del camino.

Después de una larga andadu-
ra, el 26 de Enero de 2009, el Juz-
gado de lo Contencioso-Administra-
tivo de Ciudad Real fallaba contra el
Ayuntamiento de Miguelturra.

Cuál sería nuestra sorpresa
cuando nos notificaron que el Sr.
Alcalde había apelado al Tribunal
Superior de Justicia de Albacete. Y
yo me pregunto, ¿es que el Sr. Al-
calde creía injusta la sentencia del
Juzgado de Ciudad Real?. Le invito,
con mi más sincera humildad, a que
repase las obligaciones que debe
tener la máxima autoridad de un pue-
blo, pues demuestra que jamás se
las ha leído o se le habrán olvidado.

Un buen alcalde, que se precie de
serlo, tiene que velar por hacer respe-
tar, con su ejemplo, los derechos y
propiedades de todos sus ciudada-
nos, sean de la ideología que sean, y

este no lo ha hecho, no siendo digno
de seguir un día más representando
a un pueblo que no lo merece.

Por fin, después de año y me-
dio de incertidumbre y espera, con
fecha 7 de Junio de 2010, el Tribu-
nal Superior de Justicia de Albacete
dicta sentencia contra el Ayunta-
miento de Miguelturra, cuando ten-
dría que haber sido contra el Sr.
Alcalde.

Me permito copiar textualmente
un párrafo de la sentencia que no
tiene desperdicio: «El Sr. Alcalde,
sujeto autor de los daños causa-

dos en su propiedad, quebrando los
principios más elementales de la
buena fe, confianza legítima, trans-
parencia y legalidad a los que que-
da obligado en la relación con sus
ciudadanos, no puede actuar como
lo ha hecho, de espaldas a la legali-
dad, invadiendo la propiedad priva-
da, cortando sus árboles; y de dar
respuesta, ante la moderada, pro-
porcionada y justa reacción del per-
judicado, con el silencio y el olvido,
reconociendo el 17 de Enero de
2006, ser el causante de los traba-
jos sobre el camino».

«Justicia es el derecho de pro-
nunciar sentencias y castigar a los
culpables». No es justo que las con-
secuencias de los desmanes y abu-
sos de poder del Sr. Alcalde los ten-
ga que pagar quien está exento de
culpa, el pueblo.

La única forma de hacerle justi-
cia la tenemos en las próximas elec-
ciones. De nosotros depende casti-
gar o no los abusos de poder y vivir
en democracia, para que nuestros
derechos y propiedades sean res-
petados y no se vean en peligro.

Con respecto al último pleno,
hay que tener poca vergüenza para
decir, ante las cámaras de televi-
sión y la corporación municipal, que
se cortaron sólo unas ramas que
estorbaban, y poner en duda la in-
tegridad, justicia y honradez de los
tribunales de Ciudad Real y Albacete,
que fallaron en su contra haciendo
justicia, como también invitar a la
Corporación y a quien quisiera a
personarse en mi finca para demos-
trar que los dos tribunales habían
fallado injustamente y manifestar
que iba a apelar cuando él sabe que
el Tribunal Superior de Justicia de
Albacete le dice bien claro que, con-
tra la presente resolución, no cabe
recurso alguno.

Yo si que invito a toda la Corpo-
ración y a quien quiera agregarse a
visitar la finca conmigo.

Cuando demandamos al Ayun-
tamiento aportamos una memoria de
daños con 20 fotografías de las en-
cinas cortadas, recibiendo el Ayun-
tamiento una copia del Juzgado. Le
sugiero consulte, por ejemplo, las pá-
ginas 7 y 8 que corresponden a dos

encinas de 60 y 74 cm. de diámetro.
Estas serán las ramas a las que se
refería el Sr. Alcalde en el pleno del 2
de Septiembre de 2010.

Que este señor quiera confun-
dir al pueblo con dos fotos aéreas,
sacadas del catastro, alegando co-
rrespondían a años diferentes, de
antes y después de la tala, pero «SIN
PROBARLO», nos permite pensar
que las fotos eran la misma y que la
mentira es su arma política.

Más humildad, entre otras co-
sas. Le han dado muchos capones
y no escarmienta. Los últimos: El
Ministerio de Medio Ambiente, el Juz-
gado Contencioso-Administrativo de
C. Real y el Tribunal Superior de Jus-
ticia de Albacete, y para Vd, los tres
entes públicos se han equivocado.

Lo peor de todo es que, detrás
de cada capón, el bolsillo de los
miguelturreños es el que lo sufre,
subiendo los impuestos para pagar
tanto abuso, como la contribución,
en tiempos de crisis. Esperemos que
el siguiente, por el bien del pueblo,
lo reciba de las urnas.

Por último, sugerir al Sr. Alcalde
me permita poder intervenir en el si-
guiente pleno para aportar la corres-
pondiente documentación, puesto
que fui aludido por él mismo, me
nombró con nombre y apellido, se
olvidó del segundo y que, por alu-
siones, creo tener derecho a inter-
venir, aunque intuyo que este dere-
cho, viniendo de quien viene, no se
me reconocerá.
Fdo. Conrado Romero Sardón

Lorenzo Peco
subcampeón master 60
en el open de Andalucia

El pasado día 1710/10 con-
cluyó el Open de Andalucía en
las modalidades de Maratón y
Maratón Extrema en las que el
Miguelturreño Lorenzo Peco
Muñoz ha finalizado como
subcampeón en ambas moda-
lidades en la categoría Master
60, tras haber disputado las
siguientes pruebas:

Maratón:
-04/04/10 II Maratón Sierra

de Parapanda (Illora-Grana-
da), 2º clasificado

-30/05/10 III Maratón Villa
de Benamejí (Córdoba), 2º cla-
sificado

-13/06/10 IX Ruta Maratón
Biciaventura (Brenes-Sevilla),
2º clasificado

Maratón Extrema:
-15/05/10 VII Ruta BTT Ciu-

dad de Valverde (Huelva), 2º
Clasificado

-0210/10 III Desafio de la
Sierra Sur de Jaén, 2º Clasifi-
cado

-17/10/10 XVIII Maratón
MTB Valle de los Pedroches
(Córdoba), 2º Clasificado

Igualmente ha participado

en otras pruebas del Open de
Andalucía en la modalidad de
Rally, en concreto:

-28/03/10 Superprestigio
Massi celebrado en Huelva
(prueba puntuable para el cam-
peonato de España) en el que
quedó como 1º clasificado.

-25/04/10 XII Rally MTB Ciu-
dad de Archidona (Málaga) , 1º
clasificado.

-1/05/10 1ª Prueba MTB el
Guardián del Castillo (Alcalá
de Guadaira- Sevilla) 1º clasifi-
cado

-20/06/10 XII Circuito Naci-
miento La Villa (Antequera) 2º
clasificado

Por otra parte, el pasado
12/09/10 tuvo lugar en Torre del
Mar (Málaga) el Campeonato
de Andalucía en la Modalidad
de Maratón, prueba durísima
conocida como « El Desafio de

Buda) quedando como 2º cla-
sificado.

Campeonato de Andalucía
modalidad de Rally celebrado
el pasado 6 de Junio en Jerez
de la Frontera, terminando en
2º lugar.

Viajes y rutas de  «Los
Correcaminos de Miguelturra
Pudieron disfrutar de estas actividades todos los
interesados incluso no socios

La Asociación Cultural y de
Senderismo «Los Correcaminos
de Miguelturra» ha organizado
diversas  actividades durante
octubre y noviembre.

En primer lugar una ruta de
senderismo en la localidad de
Los Navalucillos, Toledo, para
visitar la «Cascada del chorro
de los montes de Toledo».

El 23 de octubre una ruta
por el «Parque Nacional de
Cabañeros»

El viaje más largo estaba
previsto para los días 30, 31
de octubre y 1 de noviembre
(puente de Los Santos) en esta
ocasión a Alcalá del Júcar, en
Albacete.

La última actividad progra-
ma hasta ahora será el domin-
go 7 de noviembre a la  «Lagu-
na de Salobreja» en el Parque
Natural del Alto Tajo donde, con
una dificultad de ruta media, se
recorrerán 14 Km. La salida
tendrá lugar desde piscina
municipal a las 8,00 h y se co-
merá en un restaurante de la
zona  tanto la ida como la vuel-
ta a las19, 00 h se realizara en
autobús y el precios es de 26•
socios y 30• no socio

La asociación informa que
se están preparando otras sa-
lidas para el mes de diciem-
bre de las que se informará
puntualmente.

La asociación
de Viudas Nues-
tra Señora de la
Estrella de
Miguelturra ya
tienen nueva
sede cedida por
el Ayuntamiento
en las instalacio-
nes de las anti-
guas Escuelas del
Pradillo en el
Centro de la Lo-
calidad.

A la inaugu-
ración acudió la
concejal de Igual-
dad, Elena Sobri-
no, quien alabó
la función de las
asociaciones so-
bre todo en este tiempo de crisis ya que, sin su colaboración el Consistorio no sería capaz de organizar
muchas de las actividades que se ofertan a través de los diferentes servicios. Además, felicito a la
Asociación de Viudas por su actividad y les recordó que el año que viene Miguelturra acogerá el
encuentro regional de viudas con lo que hay que aunar esfuerzos y trabajar mucho.

La asociación de Viudas Nª Sª de la Estrella
ya tienen nueva sede
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La Peña
Cicloturista de
Miguelturra en co-
laboración con Pa-
tronato de Depor-
tes organizó el Pri-
mer Critérium de
ciclismo adaptado
para personas con
discapacidad.

Esta prueba se
desarrolló en un
circuito de 1800
metros en el polí-
gono de la Estre-
lla de Miguelturra
donde se dieron
cita unos 20 corre-
d o r e s
discapacitados de
diferentes catego-
rías llegados des-
de diversos puntos del territo-
rio español en las disciplinas
de tándem, bicicletas, triciclos
y handbike (H1,H2,H3 Y H4 ).

El programa se inició partir
de las 11:00 horas con la cele-
bración de una carrera con los
chavales de la escuela de
mountain bike de Miguelturra.
Posteriormente, a partir de las
11:30 horas tuvo lugar la pre-
sentación de los corredores
participantes y a las 11:45 co-
menzó la prueba de ciclismo
adaptado.

La primera carrera dío co-
mienzo a las 11:00 horas en la
categoría de la Escuela Muni-
cipal de Mountain Bike y a par-
tir de las 13:15 se procedió a
la entrega de premios.

Clasificaciones:
TANDEM: Primeros clasifica-

La Peña Cicloturista organizó el primer
Criterium de Ciclismo Adaptado
Se disputó el domingo 17 de octubre a partir de las 11:30 de la mañana

dos FELIX MARTIN Y JESUS
MANUEL JIMENEZ, (CIUDAD
REAL). Segundos clasificados
FRANCISCO GONZALEZ Y
JUAN FRANCISCO SUAREZ
(MALAGA). Terceros clasifica-
dos RUBEN CAPDEVILA Y
OSCAR ORTELL (VALENCIA)
HANDBIK: Primer clasificado
PETER GRABOSCH (ALEMA-
NIA). Segundo clasificado
JOSE MANUEL CENTENO, de
GETXO (BILBAO). Tercer clasi-
ficado GUSTAVO MOLINA (CIU-
DAD REAL).
BICICLETAS Primer clasificado
JOSE DAVID COBACHO (MUR-
CIA). Segundo clasificado
MAXIMINO GOMEZ, de TORRE
PACHECO (MURCIA). Tercer
clasificado PEDRO SANTOS,
de VALDEPEÑAS (CIUDAD
REAL)
CARRERA DE ESCUELAS:
CADETES:Primero, ALVARO

YEBENES. Segundo, MIGUEL
MARTIN. Tercero, ISRAEL DIAZ
INFANTIL: Primero, JUAN
MENDEZ. Segundo, MANUEL
LEON. Tercero, ANTONIO
RODRIGO.
INFANTIL FEMENINO: Primera
y única, IRENE MARTIN
ALEVIN: Primero, CESAR
GUTIERREZ. Segundo,
SERGIO RAMIREZ.
ALEVIN FEMENINO: Primera y
única, RITA GOMEZ.

La Peña Cicloturista quiso
agradecer la colaboración al
Patronato Municipal de Depor-
tes, al Ayuntamiento de
Miguelturra, a todos los traba-
jadores del Consistorio que
han trabajado para que este
evento se pueda llevar a cabo,
voluntarios/ de Protección Ci-
vil, Policía local, restaurante
Casa Petra, Hotel Azañón, ci-
clos Menneli, y  taller Team Paty

CLASIFICACION  2009-10

1 Rodrigo Madrid, Jesus 195
2 Rodrigo Santos, Antonio 190
3 Manzanares Ruiz, Ricardo 160
4 Moraga Arévalo, Jose 150
5 Rodrigo Plaza, J. Vicente 145
6 Rodrigo García, Francisco140
7 Gómez Rodrigo, J. Ramón125
8 Espinosa Jiménez, Fernando120
9 Camacho Gallego, Salvador110
10 Tercero Martín, J. Carlos   95
11 Cruz Aranda, P. Antonio   90
11 Lázaro Santos, M. Ramón   90
13 Gómez Rodrigo, Serafín   85
14 Gómez Rodrigo, Millan   75
14 Peco Yébenes, Flavio   75
16 Arenas M. de Lucía, Tomás 65
17 Barbas Morejudo, Gabriel  60
18 Agudo Fernández, Alfonso  55
18 Martín Muñoz, Jose Luis   55
20 Ruiz Beldad, Angel   50
20 López García, Isidoro   50
20 Peco Fernández, Jose A.  50
20 Gómez López, Goyo   50
24 García Rodrigo, Esteban   45
24 Donate García, Francisco  45
26 Peco Gómez, Javier   40
27 Sánchez Llanos, Joaquín  30
28 Rodrigo Golderos, Jesús 20
29 Serrano Unanue, Angel   20
30 Rodrigo Castellanos, Jose  15
31 Fernandez, Santiago      5
32 Martín Hervas, Eduardo      5
33 Morales Zaragoza, Agustín  5
34 Pérez Cruz, Yolanda      5
35 Ramirez de Orol, M.Angel    5

Cascoloko en el
Camino de Santiago

Ocho miembros del C.D.E
Cascoloko: Salva, Pepe el Arte,
Fabi Culata, Gabriel, Paco el
Güis, Jesús Charli, Millán y
nuestro amigo Manolo que se
nos agrego desde Murcia, ini-
ciamos el pasado 14 de agos-
to una de las mejores expe-
riencias, hacer el camino de
Santiago en bici,  850 kilóme-
tros por caminos.

Empezamos  su andadura
en el pirineo francés, Saint -
Jean -  Pied - de – Port, donde
la leyenda dice que es el co-

mienzo del camino Francés,
pero la mayoría lo empieza en
Roncesvalles (España).

Seguimos pedaleando por
todo Navarra con el alto del
Perdón unos de los puntos
emblemáticos del camino,  vi-
sitamos las ciudades de
Pamplona, Logroño, los Mon-
tes de Oca, en Castilla León,
Burgos con su majestuosa
catedral, Palencia, el Canal de
Castilla, León con sus famo-
sas vidrieras, Astorga con los
Maragatos y la casa de Gaudí,
la Cruz del Ferro, el Castillo de
Ponferrada, los puertos del
Acebo,  Piedrafita, o Cebreiro,
San Roque y el Alto del Pollo,
ya en terrenos gallegos.

 Llegamos al Monte de O
Gozo, se nos puede hacer duro,
por la resistencia a llegar o por
que realmente se las trae,
donde nos encamina ya hacia
Santiago, pues desde allí se
divisan las torres de la catedral.

Todo ello en 11 etapas, a
veces muy duras, pero a la vez
muy gratificantes, con unas
vistas maravillosas y con las
experiencias vividas a lo largo
del viaje, el cariño de esos
compañeros de camino y otros
que te vas encontrando,  de to-

Miguelturra vivió la II Fiesta Motera
Organizado por Moto Club Superpikes en colaboración con el Ayuntamiento y
Diputación Provincial de Ciudad Real, entre otras casas, reunió a más de 200 motos.

El primer fin de semana de octubre ha sido la cita para la concentración motera organizada por Moto
Club Superpikes en colaboración con Ayuntamiento de Miguelturra y Diputación Provincial de Ciudad
Real, entre otras casas y entidades comerciales.

Por un lado, el sábado 2 de octubre se celebró la Fiesta Motera a partir de las 22 horas con un precio
de entrada a cinco euros  donde se  disfrutó de juegos, regalos, sorteos, buena música, stripers, etc.
todo ello patrocinado por la marca Ron Legendario.

Ya, el domingo 3 de octubre, se desarrolló el segundo motoalmuerzo Villa Miguelturra a partir de las
9:00 horas en el que hubo chocolatada, ruta barítima, comida, premios y regalos, ambos eventos se
realizaron en las proximidades del Auditorio Multifuncional, un sitio idóneo para poder estacionar las
mas de 200 motocicletas de las personas donde comieron una paella gigante y disfrutaron del resto
del día con sus compañeros.

das las provincias y naciones.
 Y por fin llegamos a San-

tiago de Compostela, donde
como es costumbre del pere-
grino, dar el abrazo al maestro
y asistir a la misa del peregri-
no en su majestuosa catedral
y ver balancearse el botafumei-
ro sobre nuestras cabezas.

A partir de ahora un virus
correrá para siempre por nues-
tras venas, el virus del camino
de Santiago. En fin una expe-
riencia muy gratificante, que
sin duda es para repetir.
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Será el domingo 21 de noviembre
VII Media Maratón Rural
«Villa de Miguelturra»
El plazo de inscripción termina el 16 de noviembre

El próximo domingo 21 a
las 11:00 h de la mañana dará
comienzo en las inmediacio-
nes del Estadio Municipal,
donde también está estableci-
da la llegada, la séptima edi-
ción de la Media Maratón de
Miguelturra, cuya principal ca-
racterística es que se desarro-
lla en un circuito rural, ya que
de los 21,098 Kms 17 serán
por caminos y el resto por cir-
cuito urbano.

Las inscripciones podrán
realizarse exclusivamente en la
web del Circuito de Carreras
Populares de Ciudad Real
(www.carrerasciudadreal.es)
hasta el martes 17 de noviem-
bre. El límite de inscripciones
queda fijado en 600 participan-
tes, 100 mas que el año pasa-
do ya que la demanda es su-
perior en cada edición. La ca-
rrera es una prueba popular
abierta a quien lo desee, siem-
pre y cuando tenga cumplidos
18 años de edad
hasta el día de la
prueba. La cuota
de inscripción es
de 10 Euros.

Está organiza-
da por el Patrona-
to Municipal de
Deportes en cola-
boración con
Fondistas de
Miguelturra con-
tando con la ayu-
da de la Junta de
Comunidades y la
Diputación de Ciu-
dad Real. Además
empresas como
D i s t r i b u i d o r a
Hervás, Fábrica de
Embutidos JAN,
Seguros Santa
Lucía, Deportes
Cronos, E. Leclerc,
Dulce Arte, Doble
C, miguelturra.es,
D i s t r i b u c i o n e s

Sacra y Telepizza, empresa
esta última que patrocina la Ca-
rrera Mini, carrera ésta que
dará comienzo a las 10:00 ho-

ras en el Estadio Municipal. En
este caso las inscripciones,
que son gratuitas, se podrán
realizar antes del 18 de noviem-

bre en el Patronato
Municipal de Deportes
o en su correo electró-
nico. No podrán hacer-
se inscripciones des-
pués de la fecha indi-
cada, a los efectos de
realizar un seguro a
los participantes. Ha-
brá trofeos y Medallas
para los cinco prime-
ros clasificados. La re-
cogida de dorsales en
el PMD los días 18 y
19 de noviembre, en
horario de 10:00 a
14:00 y el día de la ca-
rrera en el Estadio Mu-
nicipal hasta media
hora antes de la prue-
ba.

Ademas, indicar
que Telepizza seguira
patrocinando el Circui-
to de Carreras Popu-
lares de Ciudad Real
el proximo año 2011.

A primeros del mes de oc-
tubre se dio comienzo a la nue-
va temporada de baloncesto
para el Club de Miguelturra, el
cual este año ha vuelto a cre-
cer y tiene dos equipos en liza,
primero mantiene el bloque de
la temporada anterior en la 2ª
autonómica y ha creado la sec-
ción junior masculino que mi-
lita en el grupo preferente.

Una temporada donde es-
peramos superar los resultados
de la anterior y donde desde la
junta directiva se ha puesto la
mayor de las ilusiones porque
este segundo proyecto salga
hacia delante. Desde aquí que-
remos darle las gracias a todas
las entidades, empresas publi-
cas y privadas que nos han brin-
dado su apoyo, así como al pue-
blo de Miguelturra por su cola-
boración con nuestro club, so-
bre todo en la adquisición de

Comienza la temporada para los
equipos junior y senior del Club
Baloncesto de Miguelturra
Pueden estar informados de todas las noticias de nues-
tro club en la pagina Web www.cbmiguelturra.com  (Re-
sultados, Clasificaciones, crónicas, fotos)

JUNIOR MASCULINO: 4.JUANMI 5.SERGIO 6.JUANJO 7.OLI 8.JUAN
PABLO 9.VICTOR 10. MANU 11. BORJA 12. XENDO 13. SERGIO 14.
JAVI 15. JAIME

carnet de socios colaboradores.
Deseamos seguir contan-

do con todos estos apoyos
mucho más tiempo, ya que sin
ellos seria imposible salir ha-
cia delante.

Este año contamos con
Sponsor oficiales para nues-
tros equipos. En el equipo
Senior es ACALIA RESIDEN-
CIAS y VARNET y en el junior
masculino TOLDOS Y TAPIZA-
DOS JOAQUIN. Empresas que
han colaborado con nosotros
en esta nueva temporada
2010/2011.

Por ultimo les informamos
que el ya esta a la venta la lote-
ría de navidad, que la pueden
adquirí cualquier día que jue-
gue nuestro equipo en el Pa-
bellón Municipal, o a cualquier
miembro de la directiva del club
o jugadores de ambos equi-
pos (junior y senior).

SENIOR MASCULINO: 4. JAVI 5. DANI MACIAS 6.ALBERTO 7. JOSE
8. DAVID 9. JOAQUIN 10. JULIO 11. JOSE CARLOS 12. JESUS 14.
15. ANGEL DANI 16. GERMAN

La instantanea recoge un momento del acuerdo entre Ignacio
Gisbert, Gerente de Telepizza y Eduardo Zurita, presidente

del Circuito Carreras Poulares

Miguelturra acogió
el encuentro denomi-
nado «Celebro» orga-
nizado  por la Comi-
sión de Voluntarios de
Miguelturra, como pre-
ludio a la Jornada Mun-
dial de la Juventud que
tendrá lugar en Madrid
del 16 al 21 de agosto
y al que se unirá su
Santidad el Papa
Benedicto XVI.

El evento, al que
acudieron 260 jóve-
nes, acogió diversos
talleres, y una comida
de convivencia.

Encuentro
«Celebro» de
260 jóvenes
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Coleccione los libros sobre

MIGUELTURRA
 “Miguelturra, imágenes para el re-

cuerdo”: dos ediciones, que reúnen más de 400
fotos, la mayoría inéditas y que te trasladan a
otras épocas de nuestro pueblo.

Por sólo 6  euros.

«Calles y rincones de Miguelturra.
Ayer y hoy» a todo color y con un precio de 6
euros.

«Cuadernos de Historia Local».Dos vo-
lúmenes  (al precio de 8 euros cada uno ya en-
cuadernados. Fascículos sueltos a 0,60
euros).Para los coleccionistas, la encuaderna-
ción puede recogerse en la Casa de Cultura al
precio de 2 euros (cada uno)  y con la entrega de
los fascículos.

(En Casa de Cultura)

Esta nueva serie de fotografías nos las trae Rita Martín
Gómez
Foto 1: Su tío Sandalio con su nieta Mari
Foto 2: Boda de su cuñada Manolita con su marido
Rafael
Foto 3: Boda de su amiga Quiteria con su marido
Eloy en la Plaza de España.

Foto 4: Su tío Jorge Martín
Foto 5: Su hija Rita con cuatro
añitos
Foto 6: Bautizo de su hija Riti con
sus padrinos Juan y Juliana en
enero de 1966
Foto 7: En la boda de la hija de su
primo Eusebio de
Barcelona, vemos a
Rita y Santiago
Foto 8: Su hijo Santiago

1 2
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Manuel Viso García, Concejal de DEPORTES Y
PERSONAL (PSOE)

Carmen Mª Mohíno López, Concejala del
PARTIDO POPULAR

1.- Usted es res-
ponsable local de una
de las áreas de refe-
rencia a nivel provin-
cial y regional, el área
de Deportes ¿cómo
trabajan para conse-
guir estar con las gran-
des localidades de
Castilla-La Mancha?

Es cierto que lle-
gando la gala del de-
porte provincial, en los
últimos años se pro-
ponen muchos depor-
tistas de Miguelturra, 2
de cada 10, estamos
muy por encima de
ciudades que nos du-
plican, triplican o
cuadruplican en habi-
tantes. La forma de
trabajar, aunque sue-
ne a tópico deportivo,
es el esfuerzo en equi-
po; la gran participa-
ción que los clubes y
asociaciones deportivas tienen con el
Patronato de Deportes nos lleva a al-
canzar éxitos en número y calidad muy
por encima de la media.

2.- En una ocasión dijo que las Es-
cuelas Deportivas Municipales eran la
«joya» del deporte local. ¿Qué oferta
tienen para esta temporada y cuántos
niños y jóvenes inscritos?

Ahora que está de moda cuidar la
cantera, esa joya es la que en nuestro
municipio se lleva puliendo desde algo
más de dos décadas. Nuevamente en
colaboración con los clubes y asocia-
ciones pondremos en marcha en estos
días 55 escuelas deportivas de 16 de-
portes distintos; acogeremos más de
800 niñas y niños entre los 6 y los 15
años. Y a pesar de ello, no podemos
contentar a todos, pero deben entender
los ciudadanos que los recursos son
limitados también para el municipio que
mayor oferta hace de la región en rela-
ción al número de habitantes.

3.- Según los medios, tenemos de-
portistas locales muy destacados/as
en varios deportes ¿se siente orgullo-
so de ello?

Creo que todos los ciudadanos de
Miguelturra nos sentimos muy orgullosos
de personas como Lorenzo, Yolanda,
Nuria, José Manuel, Jaime, Andrea, Alber-
to y un largo etcétera (podría llenar pági-
nas completas de nombres y deportes);
pero me siento igual o más orgulloso de
todos aquellos deportistas que con un
grandísimo esfuerzo no consiguen las
metas deseadas, ponen el mismo tesón
y sacrificio y no cosechan éxitos; continuar
en estos casos requiere mucho valor.
Unos y otros me hacen sentirme orgullo-
so de ser su concejal.

4.- El Patronato Municipal de Depor-
tes ya ha cumplido 20 años.
¿Resúmanos cual ha sido, es y cree
que será la labor de éste?

Comparto con los concejales de
deportes que me precedieron el papel
que se diseñó para el PMD en
Miguelturra; hoy, igual que ayer tiene la
misión de coordinar todas las acciones
relacionadas con el mundo del deporte
local. Es cierto que ha crecido en insta-

laciones propias y ce-
didas por los centros
educativos, que tene-
mos más personal,
más deportistas,
más competiciones;
pero el papel de co-
ordinación de todas
esas acciones es la
esencia del PMD,
hace 20 años como
hoy y, espero, que no
se desvirtúe ese
componente en el fu-
turo, que siga siendo
la mejor herramienta
en manos de los de-
p o r t i s t a s
miguelturreños.

5.- Díganos si en
esta legislatura se
han incrementado o
se van a incrementar
las instalaciones de-
portivas.

Hemos mejorado
algunas de nuestras instalaciones, pis-
tas, pabellón, circuitos rurales, piscina
de verano; hemos garantizado el uso
generalizado de otras en los centros es-
colares; hemos construido el campo de
fútbol-7, pistas de padel; en breve vere-
mos terminada una pista multijuegos; y,
aunque la situación económica no ha
permitido que nos aventuremos en la
construcción de la piscina, seguimos ha-
ciendo esfuerzos para que pueda hacer-
se realidad ese magnífico proyecto.

6.- De aquí a que finalice la legisla-
tura ¿habrá alguna novedad en el de-
porte local?

Intentaremos dotar de medios físi-
cos para que algunos colectivos pue-
dan realizar deportes que hoy por hoy
tienen grandes limitaciones: motos,
entrenamientos de ciclismo; y abrire-
mos las puertas de par en par al depor-
te adaptado, hemos hecho algunos pi-
nitos, pero es un gran reto de futuro.

7.- Como Concejal de Personal, ¿es
compleja la gestión del personal del
Ayuntamiento debido a su volumen?

Debido a su volumen y a su inmen-
sa diversidad por niveles de cualifica-
ción y capacitación y también de diversi-
dad de oficios; pero no escatimamos
esfuerzos en modernizar el ámbito de
las relaciones laborales. En esta época
de menores ingresos y necesidad de
ajuste, hemos optado por recortes en
otros gastos y mantener el esfuerzo en
personal: tenemos más trabajadores
fijos que al comenzar la legislatura, los
trabajadores temporales tienen más
garantías de estabilidad y tenemos más
contrataciones por planes de empleo
con lo cual garantizamos unos ingresos
básicos a muchos miguelturreños.

8.- Por último, ¿son suficientes y
eficientes los recursos humanos mu-
nicipales?

Para el volumen de servicios que el
ayuntamiento presta al ciudadano creo
que tenemos una plantilla adecuada en
número y muy rentable y eficaz en rendi-
miento; el grado de compromiso de la
mayoría de los trabajadores con su puesto
de trabajo y con los ciudadanos es difícil
de pagar con dinero, aunque en este as-
pecto también debemos ser sensibles.

«La Escuelas Deporti-
vas atienden a más de
800 niños y niñas»

«Tenemos una plantilla
de personal muy renta-
ble y eficaz»

1.- Carmen, este
mes se cumplen dos
años desde que en-
tró como concejala
sustituyendo a un
compañero de gru-
po. ¿Cómo llevó la
sustitución?

Cuando decides
participar en una lis-
ta electoral adquieres
el compromiso con la
ciudadanía de repre-
sentarles, si se da el
caso, dentro de la
Corporación Munici-
pal; por lo cual era
consciente de que
ese día podía llegar.
Desde el primer mo-
mento comencé mi
concejalía con gran
ilusión porque el
equipo de trabajo
que actualmente
posee en
Miguelturra el Parti-
do Popular reúne to-
das las cualidades
necesarias para ofrecer lo mejor a nues-
tra población.

2.- ¿En estos dos años ha podido
desarrollar bien su labor como
concejala, aunque sea en la oposición?

Es muy difícil trabajar en la oposi-
ción, pero en Miguelturra es aún si cabe
peor. Trabajamos mucho por buscar
ideas y soluciones a todos los proble-
mas que nos rodean, pero en nuestro
ayuntamiento parece que las alternati-
vas que vayan bajo las siglas del Parti-
do Popular no se tienen cabida, por eso
rara es la ocasión en la que nuestras
propuestas salen adelante. Aún a pe-
sar de todo la mejor recompensa es que
la gente confíe en que el cambio es po-
sible y nos apoyen.

3.- ¿Su trabajo es seguir alguna/s
área/s municipal/es concreta/s dentro
de su grupo, y si es así díganoslo, o
hace un seguimiento general en el
Ayuntamiento?

El grupo municipal popular está muy
bien organizado. Realizamos reuniones
periódicas donde tratamos los asuntos
más importantes y generales e
intercambiamos puntos de vista con afi-
liados, simpatizantes y cualquier perso-
na que desee reunirse con nosotros. No
obstante cada concejal realiza un se-
guimiento más exhaustivo de ciertas
áreas para poder ahondar más en de-
terminados temas y exponerlo en ple-
nos y comisiones.

4.- Usted es una persona joven
¿cree que los jóvenes en general o en
Miguelturra en particular, se implican
lo suficiente en política?

Señalar cuánto es suficiente es un
poco difícil. Los jóvenes tenemos ideas,
opinamos y nos preocupamos por te-
ner calidad de vida pero a nivel general
el panorama político con el que nos en-
contramos es bastante desolador en
algunas ocasiones debido sobre todo
a la corrupción. Ante esta situación hay
dos alternativas: actuar o dejarse llevar
por lo que venga.

Aún seguimos teniendo la idea de

que la política de hoy
en día es como hace
años, o eres de un
bando o de otro, pero
afortunadamente vivi-
mos en democracia y
todas las ideas tienen
cabida.

 Los jóvenes tie-
nen en sus manos la
solución a muchos
problemas, solo que
nos rodeamos de una
sociedad de bienestar
en la que preferimos
que otros piensen por

nosotros, aunque poco
a poco vamos siendo
conscientes de que
nuestra intervención es
necesaria.

5.- Si tuviera res-
ponsabilidades de go-
bierno ¿en qué áreas
municipales le gustaría
más trabajar?

Me interesa mucho
la concejalía de cultura y festejos por-
que creo que necesita un cambio de
planteamiento urgente, pero igualmen-
te me gustaría trabajar en el área de ju-
ventud, cooperación internacional y so-
lidaridad; aunque cualquier responsa-
bilidad sería bien recibida y acometida.

6.- Díganos alguna/s cosa/s de
nuestro pueblo que usted mejoraría es-
pecialmente.

Como he dicho anteriormente creo
que los festejos en Miguelturra necesi-
tan un cambio. Es necesario fomentar
nuestra Feria y Fiestas y recuperar fes-
tejos populares de gran trayectoria que
van cayendo en el olvido por la poca in-
versión que se dedica a ello. Así mismo
desde Juventud mejoraría las alternati-
vas que se plantean en ocio y tiempo
libre, planteando estas con mayor hete-
rogeneidad para poder dar cabida a
amplios abanicos de edades, porque
actualmente la mayoría de las activida-
des que se realizan desde esta área van
orientadas a un colectivo demasiado li-
mitado.

Pero sin duda lo que más desearía
es poder hacer «política sana». Traba-
jar para todo un pueblo con indepen-
dencia de la ideología, que el voto emi-
tido en unas elecciones no te etiquete
de por vida y todos tengamos las mis-
mas oportunidades.

7.- Por otro lado ¿con qué aspecto/
s de Miguelturra está más de acuer-
do?

Con el  movimiento asociacionista
de Miguelturra, porque es envidiable y
reflejo de que somos un municipio di-
námico y participativo en cualquier área
y porque la importancia recae directa-
mente sobre los miguelturreños, que
son los verdaderos protagonistas de
nuestras acciones.

8.- Teniendo en cuenta que queda
menos de un año para las próximas
elecciones municipales, ¿tiene ánimos
para seguir en el futuro?

Sin duda alguna, aún queda mucho
por hacer en Miguelturra.

«El movimiento
asociacionista de

Miguelturra es
envidiable»

«Aún queda mucho
 por hacer»
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